
  

  

Se abre el presente libro en el gue se consignarén las aclas de las sesiones 

agve celebre el Consejo Directivo de la Autoridad Mariima Portuaria; todas las 

pêginas estin numeradas correlativamente al pie del libro y tienen estampado 

el sello de la Autoridad Marifima Portuaria en la esaguina superior derecha. En 

fe de lo anterior extiendo la presente razén de autorizaciéën a los siete dias del 

mes de enero de dos mil once. 

  

de Navio Rerlé Ernesto Hernéndez Osegueda 
Diretor Presidente   

Presidencia 

ACTA NUMERO UNO DE SESIGN ORDINARIA DEL CONSEJO DIRECTIVO DE LA AUTORIDAD 

MARITIMA PORTUARIA. En la ciudad de San Salvador, a las doce horas del dia siete de 

enero de dos mil once, en las oficinas de la AMP ubicadas en Colonia San Benito, 

Bulevor del Hipédromo nimero auinientos ocho, se procede a constituir el aurym y 

celebrar sesiën de Consejo Directivo. Estén presentes: Capitén de Navio René Ernesto 

Hernéndez Osegueda, Director Presidente, auien preside la sesiën; Ingeniero Francisco 

Eduardo Portillo Morales, Director Propietario: Licenciado Roger Martin Avilez Herdocia, 

Director Propietario; Ingeniero José Fredy Villalta Barberena, Director Propietario; 

licenciado José Mario Magafa Granados, Director Propietario, licenciado José 

Roberto Miranda Alegria, Director Suplente; Ingeniero Jorge Eduardo Castillo Urruiia, 

Director Suplente; Licenciado Carlos Antonio Borja, Director Fjecutivo. AUSENTE CON 

EXCUSA: Licenciado Marco Javier Calvo Caminos, Director Suplente. 1) VERIFICACION 

DEL GUORUM Y APROBACION DE LA AGENDA. Se procede a verificar el auérym y se 

desorrolla la agenda siguiente. I) LECTURA Y APROBACION DEL ACTA ANTERIOR. Se da 

lectura al acta corespondiente a la sesiën Numero CD-AMP/050/2010 del dia veintid6s 

de diciembre de dos mil diez, la cual se aprueba por vnanimidad y se procede a la 

firma de la mismoa. II) ORGANIZACION DEL TALLER PARA AUTORIDADES MARITIMAS DE 

CENTROAMERICA (31 DE ENERO AL 2 DE FEBRERO DE 2011). FI senor Gerente 

Administrativo, Licenciado Carlos Rene Luna, acompaAado de la Encargada de 

Recursos Humanos, Licenciada Flor de Maria Rivas, comentaron aue ya estén listos los 

preparativos para el Seminario Regional para Jefes de las Autoridades Maritimas, aue 

se desorollaré en nuestro pais del 31 de enero al 2 de febrero/2011, en el Hotel 

CROWNE PLAZA, San Salvador, informé aue participaran los representantes de los 

pofses miembros de la ROCRAM-CA: Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua, 

Costa Rica, Republica Dominicana y Panam@. Los temas due se abordarén en el 

evento son los relacionados con el rol y competencias de las Autoridades maritimas, 

Comenté la Licda Rivas, aue el objetivo del Seminario es promover e impulsar el 

fortalecimiento y desarrollo de las Autoridades Maritimas, a tavés de estrategias 

efectivas, para la implantaciën de instumentos maritimos, asi como para la 

Grmonizaciën y actualizaciën de la legislaciën maritima. Tambiéën dijo aue los cCupos 

Gutorizados para el Salvador son diez. y ave podrin asistir el sefior presidente de la 

  

 



  

  

los sefiores Gerentes Y COomMO invitados un 
AMP, el sefor Director Ejecutivo, 

A NAVAL. Los sefiores miembros del 
representante de CEPA, CORSAIN, VMT Y FUERZ 

Consejo Directivo participaran en olgunas conferencias y sesiones de acyerdo a la 

disponibiidad de su tiempo. Asimismo dio a conocer los temas a desamollar en el 

evento. Los sefores miembros del Consejo Directivo sê dieron por enterados. IV) 

PLANEACION ESTRATEGICA 2010- 2014. El sefior Gerente Administrativo, Licenciado 

Carlos René Luna, presenté el documento final de Planeacién Estratégica 2010- 2014, 

presentado por la Empresa RAPSODA, S.A. de C.V. aue contiene: a) Marco de 

Referencial: ldentificar las diferentes aclividades aue por Ley la AMP est& obligada a 

b) Andlisis Intemo: Identificar las acciones aue ejecuta la AMP para sus 

c) Analiss Extemo: Andliss del entorno, reconociendo 
desarollar. 

fortalezas y debilidades. 

oportunidades y amenazas para la AMP. d) Andlisis Estratégico: Con los resultados del 

andlisis intemo/extemo se realizé el DAFO, el cual generd los ideas ague permitieron 

estoblecer los lineas y los objefivos estratégicos y las acciones a ejecutar. e) Estilo 

Estratégico: MISION: VISION y VALORES de la AMP. f) Plan Estratégico AMP: Comprende 

el documento final de Plan Estratégico aue se desarrolla en dos fases: 1. Plan 

Estrotégico 2010-2014; y 2. Plan Operativo Institucional 2010- 2014. Informoé el 

Licenciado Luna aue la Linea Estralégica VI denominada “Plan Estratégico AMP", estê 

formada por cinco lineas estratégicas aue se resumen en un propésito estratégico 

D&sico gue comprende: a) Competencias, b) Recursos humanos, c) lmagen 

institucional, d) Servicio al Usuario, e) Finanzas. Cada una comprende una labor 

especifica a desorollar. La FASE 1 "Estilo Estratégico" comprende: La MISION; VISION y 

VALORES de la AMP. La FASE 2 “Plan Estratégico" comprende: Plan Operativo 

Institucional 2010-2014. Tambiën presenté Los planes de Accién en donde cada uno 

de los Gerentes o Funcionarios de la AMP, formaron su propio eauipo de trabajo a 

efecto de determinar responsables adicionales con auienes elaborar los planes de 

acciën relacionados con sus Areas respectivas, para obtener el producto final. 

RESOLUCION No. 001/2011. Los Sefores miembros del Consejo Directivo, 

conscientes de la importancia del Cumplimiento del Plan Estratégico de la AMP; 

ACUERDAN POR UNANIMIDAD: a) Dar por Aprobado el Plan Estratégico 2010- 

2014 y Sus respeclivos Planes Operativos Institucionales cormespondientes a los 

ejercicios 2010-2011: Planes Operativos 2011, por Areas y Responsables y sus respectivos 

Planes de Accién por Proyectos de cada &rea de organizacién para el afio 2011. b) 

Consecuentemente con dicho Plan Estratégico, aue el sefior Director Ejecutivo ejerza y 

exja desarrollar y aplicar indicadores de gestiën en el orden de la escala jerêrauica 

comespondiente; dicte una politica de comunicacién y establezca la frecuencia con 

aue debe de ser informada esa Direccién de los resultados de las acciones ejecutadas 

por cada Gerencia y/o Jefatura de la AMP y se mantenga oportunamente informado, 

tanto de los resultados alcanzados como de las desviaciones detectadas, aue 

pudieran poner en riesgo el cumplimiento del objetivo o meta propuesta. c) Instuir al 

sefior Director Ejeculivo aue de manera semestral y/o extraordinaria, presente ante 

este Consejo los informes perlinentes de dicha ejecuciën. d) Instruir al sefor Auditor 

Interno aue en el marco de sus competencias, practigue las evalyaciones respecto al 

logro de resultados e informar a este Consejo Direclivo. V) INFORME DEL PROCESO DE 

   



  

  

del proceso aue se desarmolla en 
diferentes instanci OS gUbernamentoles para la concesiën de los Puertos de Acajutlia y 
de La Uni6n. 
RE Es dee ae is ie siekes se piensa organizar un 

AMPER GIOElsNG de ea es or n gUbernamentales, incluida la 

| umento aye contiene el proyecto de decreto de 

coNCESIëN y las Condiciones Contractuales. Informé el sefor Director Ejecutivo aue d 
parte de la AMP hemos seguido haciendo ti ii ! OPE EE gestiones con ER y Con el Ministerio 

nee EE oe eTu, para aue pyeda venir a El Salvador la Doctora 

; G, la AMP puede organizar uno o dos eventos con la 

poarticipacién de funcionarios Y personal técnico de instituciones involycradas en el 

proceso de la concesiën de los puertos, Con el objeto de crear opiniën y dar mayor 

fundamento a la posiciën técnica aue la AMP ha venido sosteniendo desde hace 

vorios afos. La funcionaria del IFC también comenté ave el Banco Mundial, con sus 

fondos, va a contratar a un Asesor Financiero intermacional lamado Brad Julian, para 

aue les de una segunda o tercera opiniéën sobre las condiciones financieros de la 

concesiën de La Uniën.. Tambiën estin pensando en IFC y CEPA en crear un Comando 

Unificado de Comunicacién, para aue sea esta oficina la aue informe oficialmente de 

todo lo aue ocure sobre la concesién de los puertos, y asi evitar las especulaciones y 

otras noticias distorsionadas aue se publican en los medios. Los sefiores Directores 

sefalaron la Conveniencia de enviar una segunda o tercera €omunicacion al sefor 

Presidente de CEPA, advirliëndole gue debe tener informada a la AMP de todo lo aue 

ocurme sobre la concesiën, ya aue por mandato de la Ley General Maritimo Portvoria, 

esta Autoridad debe intervenir en el proceso de la concesiën desde su inicio y no al 

final, Como sostienen algunos funcionarios de ofras instituciones aue desconocen la 

LGMP. Los sefiores miembros del Consejo Direclivo se dieron por enterados. VI) 

INFORME DE LABORES DEL COMITÉ TECNICO. Los seftores Direclores miembros de la 

Comisién Temporal de Trabajo se refiieron ol Articulo 18 del Reglamento intermo del 

Consejo Directivo de la AMP, as! Como a la Resoluciën No. 65/2010, de fecha 11 de 

agosto de 2010, mediante la cual se creé vna Comisién Temporal de Trabaio: Y auedé 

ecido ague se deberia informar al Consejo Directivo de los resultados y logros en 

e los temas analizados Y discutidos en la Comisiéën Temporal. Por tal razZON Y 

con el objeto de darle seguimiento a los resultados de dichas reuniones se preparo un 

de Trabajo, en el due se conocieron los diferentes puntos de acta 

respectivas recomendaciones. A continuaciën se presenta el 

s Conocidos por la Comisién Tempordl de Traboajo. 

establ 

cada uno d 

informe final 

acompanados de las 

cuadro aue refleja los tema 
  

  

  

  
  

  

  

          
AcIO No. fecho seder as 

sokciud de madiicaclën en ol sutema de emsiën del Torpe. Direcciën Eecullva 

presentodo por duenos de @mbarcaclones 

' vioua010. | ra osese Ge Mondelinge (GMP. presented Parke Tea. | Gerencio tegel 
Navol   

  

  
dvehos de 

goguimienio o la Solicltud presentada por 
oclones deporfvos poro ave se modifiave el vstema de 

emisién del orpe 

   

  

    
Diecciën Hecutva     1 23/08/2010 
           



      
  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

      

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

” LA UNION | Uc. Carlos Borja Diecciën Hjecutiva 

2sto6/2016 | Moditcociones en el proyecto “MUELLE MUMICIPAL DÉ 

: ing. Romon Herero Coello. Gerente 

dakode olo Portuarlo y Ara. Lorena Anioka. Enc. 
4 on/oer2910 | Proyecto Coaedor Loglstico ” 

H Gerente Porvorlo Ingeniero 
.Propvesta de Fofkca Mariima Poruaria presentada al Ente Romén Herero y el ing. Onvaldo 

fector en 2008 Ora Sobrian 

5 08/07/2010 
'ng. Jorge Eduardo Castilo Urruyiia. 

Vista del CDAMP al Proyeclo de Alba Petéleos Comaé Técnrico 

Sefor Director Hjec vivo Uie. Carlos 

é 1r/onja010. | Presentaclën del Proyecto del Cédigo de Éiico de la AMP ii 

lie. Carios Luna. Garenie 

7 2a/0e/2010 | Segulmiento del Pion Eskatéglco 200$-2007 aarweone 

OT Ve. Carlos Rend Luna y el Geremte 
. Proyecto de Modikcaclones en el Reglamento interno Tobale 

o1/or2010 Legal doctor José Alexander 
de la AMP. EG 

Amendamlento de Local para Oficinas de la AMP. Gastos due Uc. Carlos Rene Luna. Gerente 

ai Implicorlan en el koslodo de moblllarlo y eavlpo. Adriniskrafivo 

intorme y Recomendaclên de la Comisién Técnica de Trabajo Mes Diectores mies del 

para el Consejo Directivo Com TéEnico 

" od Ucda. $ondra de Rvas. Gerencia Fion de lrabajo para lo Revisiën del Reglomento del REMS 

Porticlpociën del ing Jorge Edvardo Costillo Umutia. Sobre el Canal | Ing. Jorge Eduardo Costilo Vrmyfia. 

TM ' 10 interocednico. Come Técnico 

se P ja de Modiicoclones al de Uc. Cortos Luna. Gerente Legal ry Dr. 

Alexonder Gontatet. Gerente Legel | 

“” Zor2a16 Primer Borrader del Proyecto- Modiicaclones al Reglamento del Uicda. Sandra de Hvor. Gemncia 

REMS- tegel I 

Pan de lrabajo de EHecuciën de Proyectos entre novlembre y 
13 V/20r . GAD. | oe de ete Vic. Nelson Guljoda. Jete UI! 

n or/1/2o10. | Comentorios Sobre el Cobro del lorpe RE RE 
Maorrmo 

" V/MM/2010. | Casa OFSAL y la Delmiaelên de las lonas Portvardas ei AA 
Gereec ia Legel 

'g Homon Mererg Coefio Gerente 
Tn 2112010 | Avance del Froyecto del Muele Municipal de ia Valên Porlverio v Ara. Loren Arrioia. Ene. 

De inhoesku try Portuarig 

MI OM IA/2010 Ve. Cerkos Rene Luna. Geremte /V3/2010 | Anendamtenta de locol para Ofieinas de la AMP. 
— — 

T] O?/Var2016. | Case del Copdn del bugue Drogêa VI Uie da. Sondro de Rvas Gerencig 
tegol 

" 1/13/2010 | Doevmente Final de Paneoelën ttratgk ar Uc. Cates Rene Luna. Gerente 
Ad OR vo 

'] 2a/VA1010 | Fioneoclên de lo Audio de Geshên para la AMP Teler Cuies Hoon Mreergede de 
Avdmorta interna             En cada uyna de las sesiones te levanfé un acia haciendo constar lo analizado ye 

emilieron recomendaciones para el Consejo Directivo, Gerencias y Jetaturas: las actas 
son frmados por los sefores Diectores gue assten: tambiën se firma un acta de 
osslencia de cada sesién. Los sefores miembros del Consejo Diectivo, se mostraron 
safsfechos por ia labor reolizada por el Comité Temporal: y por los resuliados de gestion 
obtenidos al impulsar las temas de dific! actsar due sê genera an las breas cnicas de 
la AMP, Recordoron los sehores miembros del Corseio Diectiko aue el espiitu de 
Cregclën de la Comsiën Vempaerol fue la CArga laborai de ks &reas êcnkcos. COME 
resvlado de lo apicaciën de los regamentos maritimos aue fueron oprobodos a Prncipios del afe 2009. y de los temas especifcos ae habla due dories seguimiento: 
ae la soyciën @ corto Pla er dar esuesla a lemas aue habia due solventar. OP/eraron la convervenda de dye la mendonoda ComMêN se iNegre nuevamenle 
   



  

  
  

existen temas a los aue se debe dar seguimiento, ACUERDAN POR UNANIMIDAD GJ Dë? ( 

por Gprobado el informe presentado por los sefores miembros de la Comisiën 

Temporal de Trabajo. b) Con base en el Articulo 18 del Reglamento Intemo del Consejo 

Directivo de la AMP, crear una Comisiën Temporal de Trabajo del Consejo Directivo. c) La 

funciën principal de esta Comisiën ser& revisar la LGMP y los Reglamentos Marifimos y 

Portuarios para proponer reformas a los mismos; revisar solicitudes y otros peticiones de 

interesados en la autorzaci6én de buaues y gente de mar, para ague los sefiores Directores 

CoNOZCAN de primera mano los problemas y las inauietudes de los usuarios y las resuelvan 

coNjuNIaMenNte con las &reas técnicas de la AMP; revisar la versiën final del Proyecto de 

Reglamento del REMS: cuestiones especificas de Auditoria Intema; del Presupuesto y 

ejecucién del mismo. d) Las reuniones se llevarén a cabo por lo menos dos veces al 

mes; se pagaré por cada sesiën el eguivalente a una dieta, a cada uno de los 

miembros del CDAMP aue asistan, con un méximo de cuatro sesiones al mes, aun 

cuando se reGnan m&s veces. Esta Comisiën Temporal de Trabajo durarê en sus 

funciones desde esta fecha hasta el 30 de junio de 2011. e) Integrar la  Comisiéën 

Temporal de Trabajo con las siguientes personas: Los Directores Ingeniero Jorge 

Eduordo Castillo Umutia, Licenciado Marco Javier Calvo Caminos y Licenciado José 

Roberto Miranda Alegria. Como apoyo asistirën a las reuniones de la Comisién 

Temporal, el Director Ejecutivo, Lic. Carlos Borja Letona, el Gerente Legal, Doctor José 

Alexander Gonzdlez y algVn otro ejecutvo o empleado involuvcrado en los temas aue 

se traten. #) Los miembros de la Comision deberên informar a este Consejo Direclivo 

de los resultados del trabajo realizado por la Comisiën. VII) VARIOS. INFORMES DEL 

SENOR DIRECTOR EJECUTIVO. 1) CANDIDATO A SECRETARIO GENERAL DE LA OMI. 

Informé el Lic. Carlos Borja Letona, Director Fjeculivo, ague se ha recibido nota del 

Ministerio de Relaciones Exteriores, manifestando aue segin comunicacion de la OMI, 

a finales de 2011 concluye el periodo para el cual fue elegido el actual Secretario 

General de la OM; aue en la Asamblea General de junio de 2011 elegirdn al sustituto y 

desean saber sila AMP tiene interés en proponer algun candidato para tan importante 

Cargo. Actuvalmente sélo una sefora originaria de Nigeria ha manifestado su interés en 

ser elegida como Secretaria General de la OMI. Se comenté ague no se tiene en el pais 

persona ague pueda oplar a Cargo tan importante. 2) REUNION DE LA COMUNIDAD 

aue el miércoles 12 de 
una 

PORTUARIA DE ACAJUTLA. Comunicé el sefior Director Ejecutivo 

enero de 2011, de las ? a.m. en adelante, se tendr& en el Hotel Crowne Plaza de esta 

n evento en el aue por primera vez se reuniré a la Comunidad Portuaria de 

n invitados altos ejeculivos de Alba Petréleos, de RASA, CENERGICA y 
Civdad, U 

Acajutla. Estê 

CEPA.. Entre o 

actyalmente e 

tras COSaS se discutiré con ellos la mejor forma de aue se trabdaje 

n la Terminal martima de Alba Petréleos, sin aue se afecte el 

porcos gaue armiban a Acajutla. Se trata de coordinar las acciones 

ntervienen en la €arga Y descarga de buaues en el Puerlo de 

ELLE MUNICIPAL DE LA UNION. Comentaron los sefiores Directores 

a en los periëdicos alguna noticia aue no esti apegada a la 

6dico se mencioné aue la AMP era la ague se oponia a la 

movimiento de los 

de todos los aue 

Acojutla. 3) CASO MU 

ague a veces se public 

reolidad. En algin peri 

irectivo 

  
  

 



  

  

  

n. ER 

Cconstrucciën de dicho muelle: pero todos sabemos due la AMP lo Unico ague hizZo fye 

sefsalar las deficiencias técnicas del Proyecto. La constuyccién del muelle se detyyg 

porague el constructor, despuës de haber construido lo aue estaba en los planos, se dis 

Ccuenta ave donde el muelle ferminaba no habia agua. Ese problema técnico es un 

problema de diseio aue fue sefalado por la AMP y no fue atendido en sy 

oportunidad. La AMP ha venido repitiendo una y ofra vez al FISDL y a la Alcaldia de Lg 

Unién aue su misién es supervisor, sefialar y oyudar para aue las Cosas se hagan bien, 

en beneficio de toda la poblaciéën salvadorefia. 4) DRAGADO ARTESANAL DEL PUERTO 

DE ACAJUTLA. Esta semana informo el sefior Gerente del Puerto de Acajutla, Ingeniero 

Roberto Mendoza, aue pronto iniciarén en la dêrsena del Puerto de Acajutla un 

dragado en forma artesanal de ese lygar, con el objeto de extraer la enorme capa 

de lodo y sedimento aue se ha acumulado en ese lygar desde hace varios afios. Para 

ese dragado artesanal emplearon un enorme rastrillo de acero halado por un 

remolcador.. Al limpiar la dêrsena podrian acercarse los barcos con mayor seguridad a 

los muelles interiores del citado Puerto. Habiendo tratado los puntos previstos en la 

Agenda, se dio por terminada la sesiën a las auince horas del dia de su fecha. 

René Ernesto Hern Osegueda 

José Mario — EE, 

    

F Vs 

Jofge Eduardo Castillo Urrutia 

Roger'Marlin Avilez Herdocia 

ACTA NUMERO DOS DE SESION ORDINARIA DEL CONSEJO DIRECTIVO DE LA AUTORIDAD 

MARITIMA PORTUARIA. En la ciudad de San Salvador, a las diecisiete horas del dia doce 

de enero de dos mil once, en las oficinas de la AMP ubicadas en Colonia San Benito, 

Bulevar del Hipédromo nYmero auinientos ocho, se procede a constituir el auéryum Y 

celebrar sesiën de Consejo Directivo. Estin presentes: Capltén de Navio René Ernesto 

Hernéndez Osegueda, Director Presidente, auien preside la sesiën; Ingeniero Francisco 

Eduardo Porillo Morales, Director Propietario: Lcenclado Roger Martin Avilez Herdocia, 

Director Propietario; Ingenliero José Fredy Villalfa Barberena, Director Propietario; 

Licenciado José Roberto Miranda Alegria, Director Suplente; Ingeniero Jorge Eduardo 

Castlllo Urrufia, Director Suplente; Licenciado Marco Javier Calvo Caminos, Director 

Suplenie; Hcenclado Carlos Antonio Borja, Director Ejecutivo. AUSENTE CON EXCUSA: 

Licenciado José Mario Magafia Granados, Director Propietario, I) VERIFICACION DEL 

GUORUM Y APROBACIGN DE LA AGENDA. Se procede a verificar el aubrum Y sê 

  
 



  

  

desarrolla la agenda siguiente. W) LECTURA Y APROBACION DEL ACTA ANTERIOR. $ 

lectura al acta correspondiente a la sesién NOmero CD-AMP/01/2011del dia siete ge 
enero de dos mil once, la cual se apryeba por unanimidad y se procede a la fimade 

la misma. HI) SOUCITUD DE AUTORIZACIGN DE TARIFAS DE PASAJEROS DE LOS PUERTOS DE 

LA UNION Y ACAJUTLA. El sefor Gerente Portuyario, Ingeniero Ramén Herrera Coello, 

asistido por el Ingeniero Osvaldo Orliz, presenté el anélisis técnico reolzado por la 

Gerencia Portyaria, a la solcitud de aulorfzaciën presentada por CEPA, para la 

aprobaciéën por parle de la AMP, de la modificaciën del Pliego Tarifario del Puerto de 

Acojutla y del Puerto de La Unién. El Ingeniero Herrera cedié la palabra al Ingeniero 

Osvoldo Ortiz, auien continué con el desarollo de la exposiciën. Fxpresê el Ingeniero 

Ortiz, aue con fecha catorce de octubre de dos mi diez el presidente de CEPA, 

Ingeniero Luis Enrigue Cérdova, mediante nota referenciada PRE-EXT- ?1/2010, 

presentê solicitud ante la AMP para aprobacién de la Modificacién del Pliego Tanfarlo 

del Puerto de Acajutla y Modificacién del Pliego Tarifario del Puerto de La Uniéën, en los 

siguientes aspectos: 1. Modificar las Tarifas del Puerto de Acajutla. en sy secclon XIV- 

SERVICIOS DIVERSOS, literal, B) OTROS SERVICIOS, numeral 4, Embaraue/Desembaraue 

de pasajeros mayores de 2 afos, modificando el cobro por este conceplo de US$ 4.25 

por pasajero a US$ 2.00 por pasojero; 2. Modificar las Tarifas del Puerto de La Union. en 

su secciën VI- TARIFAS DE SERVICIOS PORTUARIOS, adicionando el literal E. Tanta de 

alencién de pasajeros, cédigo 1? Embargue/Desembaraue de pasajeros mayores de 

dos afos U$$ 2.00 por pasajero. Se dijo en los ASPECTOS IMPORTANTES: Gue tanto la 

solcitud de Modificaciën al Pliego Tarifario del Puerto de Acajufla y la Adicion al 

Pliego Tarifario del Puerto de La Unién para autorizaciën de la solicitud no satistace los 

reauisitos técnicos en cuanto a la proyeccién de la demanda, costos imputados a la 

tarifa objeto de aprobacién o modificaciën; y Flujo de caja proyectado y Memoria de 

célculo de las tarifas solicitadas. Comenté el Ingeniero Ortiz aue en la solcitud 

presentada, bnicamente se adjunta la Cerlificaciën de Punto de Acta 2314 de fecha 7 

de diciembre de 2010, mediante el cual la Junta Directiva de CEPA, aprueba la tarifa 

de Embargue/ Desembaraue de pasajeros de cruceros en ambos puertos. 

RESOLUCIGN No. 03/2011. Los sefiores Miembros del Consejo Directivo. después de oi 

los argumentos técnicos de la Gerencia Portyaria y segVn lo dispuesto en los Articulos 7 

numerales 5, 10: 92, 93, 193, 196, de la LGMP y 33 del Reglamento Especial para la 

Aplicaciën de Tarifas de Servicios Portuarios, POR UNANIMIDAD ACUERDAN: a) Adverlir 

ague la solicitud de Autorizaciën de Modificaciën del Pliego Torifario del Puerto de 

Acojutla en su seccién XIV- SERVICIOS DIVERSOS. literal, b) OTROS SERVICIOS, numerol 4, 

Embaraue/Desembaraue de pasojeros mayores de 2 ofios. modificando el cobro por 

esle conceplo de US$ 4.25 por pasajero a US$ 2.00 por pasajero: presentada por la 

Comisiën Ejecutiva Porluaria Aut6noma. CEPA, no llena los reguisitos reglamentarios: b) 

Adverlir ave la solicitud de Autorizaclên de Adicién de las Tarifas del Puerto de La 

Uniën, en su secciën VI- TARIFAS DE SERVICIOS PORTUARIOS, adicionondo el literal £. 

tarta de alenciën de pasaleros. cédigo 19 Embaraue/Desembarave de pasaleros 

mayores de dos afos, US$ 2.00 por pasajero, presenlada por la Comision Hjeculiva 

Porluaria Aulénoma. CEPA; no llena los reausitos reglamentarios: €) instru a la 

Gerencia Portuaria aue advierta a CEPA aue esta clase de solcitudes debe 

  

   

    

  
 



  

  

s reglamentarias y due para subsanar 

reguerimientos técnicos deben presentar lo siguiente: 1) proyeccion de la demand. 

2JCostos imputados a la tarifa objeto de oprobaciën o modificacion; SFlujo de Cojo 

e los tarifas solicitadas: d) Conceder ala Comisé, 

presentorse cumpliendo las disposicione 

proyectado y Memoria de célculo d 

Eiecutva Portyaria Auténoma. CEPA, el plazo de cinco dias hablles Contados a par, 

del dia siguiente al de la notificaciën, para aue subsane la prevenciën, so pena de 

inadmisibilidad. IV) INFORME DEL PROYECTO DE ESCUELA DE MARINOS. EI Arauitectg 

Eduardo Barientos, Gerente Maritimo, Asistido de sus Colaboradoras, Licda. Marig 

Elizobeth Diaz de Pineda, Encargada de Actividades Navieras y Licda. Ligia Elizabeth, 

Venturo. Técnico Marftimo. de la Gerencia Maritima, manifesté aue presentaria ol 

Consejo Directivo un avance del proyecto para establecer una escuela de marinos en 

El Salvador. Mencioné aue entre las acciones redlizadas de junio a diciembre de 20) 0, 

en coordinaciën con ITCA/FEPADE, se encuentran: Las acciones ante Cancileria/AMp 

Panamé y Gestiones para ratificar el Convenio STCW; Actividades realizadas AMP/ITCA. 

FEPADE: y las GCciones con Asociaciones de Marinos Mercantes y Agencias de 

Colocaciën de Marinos. También dio a conocer el trabajo desarrollado sobre los 

avances del Proyecto de la Fscuela de Marinos: 1) UItimas acciones reolzadas Onte 

ITCA/FEPADE Panamé, aue consistié en la revisién y orientacién del Proyecto realzado 

por el Consultor Profesor Oscar Poras, de Costa Rica, desarollado en el mes de 

agosto de 2010: también se impartié el Curso sobre Evalyacién, Examen y Certificaciën 

de Gente de Mar, impartido en octubre de 2010 por el Capitén Santiago Murphy, en el 

cual se capacitaron instructores de ITCA, Fuerza Naval, INSAFORP, Ministerio de 

Hacienda y AMP. Ii) Uifimas acciones reolzadas con Agencia de Marinos: Reunién con 

Representantes de EURONAV y de la Empresa Harboard Shipping; se presentaron 

Contactos y datos estadisticos de lo colocadores de marinos, guienes estén esperando 

ague el proyecto inicie para poder embarcar salvadorefos, y formar como marinos a 

aceiteros, electricistas y cocineros. ll) Uiimas acciones realzadas ante Cancileria y 

AMP Panamd: Se presento propuesta de Acuerdo Bilateral a Cancilleria para su andlisis 

y posteriormente fue remitido a Panamé& en agosto de 2010: en respuesta a esa gestiën 

se recibié nota de Panamé con observaciones a la propuesta de acuerdo, con fecha 

11 de noviembre de 2010. Comenté aue también se han realizado gestiones ante AMP 

Panama respecto a la Certificaciën del Centro de Formacién de Marinos, informaciën 

ague fue presentada al CA el dia 4 de enero de 2011, para ague inicie el tramite de 

Certificaciën AMP y posteriormente ante Panamé. También dijo aue se han reunido 

con el Asesor de Cancileria, para #rabajar en una propuesta consensuada con 

técnicos de Cancilleria y AMP Panamé. Asimismo se ha continyado con las gestiones 

para la ratificaciën del Convenio SICW y se han realzado gestiones ante OtrOS 

instituciones: VMT, CEPA y MITRAB solicitando aue emitan opinién a Cancileria. Como 

parte de la exposiciën tambiën presentê el Contenido del Proyecto de la Escuela de 

Marinos, el objetivo General, el objetivo especifico, resultados del Proyeclo, 

instituciones involucrodas, la categoria de marinos y los cursos a impartir. LOS seor€s 

miembros del Conseio Directivo agradecieron el infome y se dieron por enterados. V) 

INFORME DEL PROCESO DE CONCESION DE LOS PUERTOS SALVADORENOS. El senor 

Director Ejecutivo, Lic. Carlos Borja Letona, manifesté aue se ha continuando con las 

ae  



  

  

   senior Director Ejeculivo y el personal técnico de la AMP, se reunieron con el Miliste'da” 

Obras PUblicas, sefor Gerson Martinez, a auien dieron a conocer la visién, aue como 

Ente Regulador, tiene la AMP respecto del proceso de concesiën de los puertos 

nacionales de FI Salvador; Comentê el Licenciado Borja aue el dia jueves 20 de enero 

de 2011, a iniciativa del sefior Ministro de Obras PUblicas se convocoré a participar en 

dicha reuniën al Viceministerio de Transporle y a la S$ecretaria Técnica de la 

Presidencia. También dio gue por parle del Ministerio de Obras PUblicas ademas del 

sefor Ministro parlicipard el sefior Vice Ministro y un Asesor Legal. En dicha reunion se 

harên exposiciones sobre los modelos de parlicipaciën publico prvada., sobre las 

formas aue existen de operar y administar un puerto y sobre los alcances de la Ley 

General Maritimo Portyaria. Los sefores Miembros del Consejo Directivo se dieron por 

enterados. VII) VARIOS. INFORME DEL DIRECTOR EJECUTIVO SOBRE REUNION CON LA 

COMUNIDAD PORTUARIA DE ACAJUTLA. El Lic. Carlos Borja Letona, Director Ejecutvo 

informé aue esta mafiana en el Hotel Crowne Plaza, a raiz de los tabajos de 

instalacién y fijaciën del PLEM y las tuberias para combustibles de las plantas de ALBA 

PETROLFOS se realizé una reuniën con ejecutivos de CEPA, ALBA PETROLEOS, 

CENERGICA y RASA; para ague los tres propietarios de terminales maritimas en la rada 

del Puerto de Acajutla, expusieran las operaciones de atraaue de los bugues aue 

legan a cada una de dichas terminales. Se comenté aue esta es la primera vez gue sê 

reynen todas las partes involucradas en las maniobras y procedimientos de ataaue Y 

desatraave en las radas del Puerto de Acajulla: esta forma coordinada de operar 

faciitaré aue en el futuro se tengan planes de contingencia y simulocros. gue haya 

simulacros conjuntos para contramestar toda clase de siniestros. ales €omo ColisioNes, 

incendios, maremotos, explosiones, derrames de hidrocarburos, etc. Se dio aue se 

podria organizar en el futuro un “Sistema de Emergencia Maritimo" aue funcione en la 

rada de Acajulla y en la costa solvadorefia. Habiendo tatado los puntos previstos en 

la Agenda, se dio por terminada la sesiën a las veintiuna horas del dia de su fecha. 

René Ermesto H MED 

  

  

s 

Barberena Roger Avllez Herdocla 
José Fredy 

José Roberto Miranda Alegria 
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ACTA NUMERO TRES DE SESION EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DIRECTIVO DE ia 

AUTORIDAL! MARINMA PORTUARIA. En lo ciudad de San Salvador. a 'a$ doce horas ds 

dia diecisiete de enero de dos mil once, en los oficinas de la AMP ubicadas iy 

evar del Hipédromo nomero auinientos ocho, se procede s 
Colonia San Benito, Bul 

y Celebrar sesiën de Conseio Directivo. Estan presentes: Capitén de 
Constituir el auérum 

é Eresto Herndndez Osegueda, Director Presidente, aguien preside la sesiën, 

Ingeniero Francisco Eduardo Portillo Morales, Director Propietario; Licenciado Roger 

Martin Avllez Herdocia, Director Propietario: Ingeniero José Fredy Villalta Barbereng, 

Director Propietario: Licenclado José Mario Magaia Granados, Director Propietario, 

Ingenlero Jorge Eduardo Castillo Urrutia, Director Suplente: AUSENTE CON EXCUSA: 

Licenclado José Roberto Miranda Alegria, Director Suplente: Licenciado Marco Javier 

Calvo Caminos, Director Suplente. 1) VERIFICACION DEL GUORUM Y APROBACION DE LA 

AGENDA. Se procede a verificar el aU6rym Y se desarrolla la agenda siguiente. Wy 

LECTURA Y APROBACION DEL ACTA ANTERIOR. Se da lectura al acta corespondiente a 

lo sesiën NOmero CD-AMP/02/2010 del dia doce de enero de dos mil once, la Cual se 

Opryeba por unanimidad y se procede a la fima de la misma. II) PUNTO UNICO. 

PROCESO DE SELECCION DE UN NUEVO DIRECTOR EJECUTIVO. El sefior Capitin de Navio 

DEM René Emesto Hemdéndez Osegueda, Director Presidente del Consejo Directivo 

agradecié la presencia de los sefiores Directores en esta sesiën extraordinaria. Se refië 

Navio Ren 

a continuaciën al hecho de aue en junio de 2010 el sefior Director Fjecutivo, 

Licenciado Carlos Antonio Borja Letona, manifesté aue tenia la intenci6ën de renunciar 

al cargo, pues le era indispensable atender sus negocios y empresas personales, pero 

ague podia esperar hasta cuando el Consejo Directivo contara con una persona idénea 

aue estuviera en la disposiciën de ocupar dicho cargo. Gue en aauel momento. uno 

de los primeros acuerdos fye manejar el tema con absoluta Cconfidencialidad; sin aue 

rascendiera al personal de la AMP la intenciën de retirarse del Licenciado Borja 

Letona: en efecto, asi se ha manejado el caso, con toda la discrecion y 

confidencialidad posibles. Segun el Articulo 10 numeral 1 de la LGMP, es atribucién del 

Consejo Directivo de la AMP designar al Director Ejeculivo, por lo aue se ConNsidero 

oportuno gue el Consejo Directivo diera impulso y sustanciara el proceso de seleccion 

de un nuevo Director Ejecutivo. A continuacién, hizo un relato sinéptico de las efapos 

gue se han cubierto en la bVsagueda de personas idéneas para el cargo de Director 

Fjeculivo de la AMP. a) JUSTIFICACIGN PARA LA CONTRATACION DE EMPRESA 

ESPECIALIZADA: En el mes de agosto de 2010, se decidié contratar una empresa 

Consultora especialzada en la bisaueda de Ejecutivos; pues el perfil de un nuevo 

Director Ejeculivo de la AMP no sélo implica cumplimiento de los reguisitos establecidos 

en la Ley General Marftimo Portvaria, sino lograr la integraciën de conocimienios 

académicos con habiidades de direccién y mando: conocimiento de temas 

especificos del sector de la Administaciën POblica y del sector privado, en lo due 

atafie a los administrados o usyarios de los servicios de la AMP; y tambiën conocimiento 

de las éreas en las gue como Ente Regulador debe ejercer sy autoridad Yy potestades 

esta Instituciën. b) ETAPA DE RECOPILACION DE CURRICULUMS PARA CANDIDATOS AL 

CARGO. Se manifesté realizar una primera Flapa para ague hiciera la siguiente gestion: 

1) Definiciën del perfl para el Cargo de Director eculivo: 2) Aceptaciën del perf! P 
ee 
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Recopilaciën de curriculum: 5) Entrega al CDAMP de la néêmina de los candidgtos fe 

parte de la Empresa Consultora, Se cumplié con las etapas mencionadas. El Consejo 

Directivo insttuyé a la VACI contratar una empresa aue prestara los servicios de 

Recluiamiento y Selecciën de Personal y aue realizaro la labor de campo para la 

recopilaciën de candidatos recomendando a la UACI guardar discreciën y 

confidencialidad en el referido proceso. c) CONTRATACION DE SERVICIOS DE 

EVALVACION PSICOMÉTRICA DE CANDIDATOS PARTICIPANTES EN EL PROCESO DE 

CONTRATACION PARA EL CARGO DE DIRECTOR EJECUTIVO DE LA AMP. Como resultado 

de los servicios cContratados en la Primera Etapa de recopilaciéën de Curmiculyms y la 

nomina de posibles candidatos elegibles al cargo de Director Ejecutvo, y 

Considerando aue en los Curmiculums recolectados se identifican potenciales 

candidatos, en el mes de noviembre de de 2010, el Consejo Directivo. instuy6 ala 

UACI contratar una empresa para aue desarmollara los “Servicios de Evaluaciën 

Psicométrica" de los Candidatos elegibles al cargo, recomendando a la VACI 

guardar en todo momento la misma discreciéën y confidencialidad con gue ha venido 

manejando el proceso. d) RESULTADO DE LA EVALVACION. Como Resultado de la 

Evalyacién Psicométrica, En el mes de diciembre de dos mi diez la Empresa 

contratada 'informé al Consejo Directivo aue ya se contaba con Una tema Eon 

potencial para optar al cargo de Director Fjecutivo de la AMP. El Consejo Directivo 

nuevamente Instrtuyé a la VACI para aue contratara a una Empresa para “Coordinar 

con los Candidatos Elegibles las Entrevistas y presentar al pleno del Consejo Directivo el 

informe del resultado de las mismas"; siempre recomendando a la VACI guardar 

discrecionalidad en el proceso. La Empresa contratada presenté al Consejo Directivo el 

informe con la Recomendacién del Candidato idéneo al cargo de Director Ejecutivo, 

siendo éste el Ing. Juan José Luis Giammattei Femdéndez. RESOLUCIGN No. 04/2011. Los 

sefores Miembros del Consejo Directivo, con base en el Articulo 10 numeral | y el 

Articulo 14 de la LGMP, POR UNANIMIDAD ACUERDAN: a) Ratificar en todas y cada una 

de sus partes, el procedimiento aue se siguié para seleccionar a los candidatos a 

Director Ejecutivo de la AMP; validar el expediente en aue constan todas las etapas 

Cumplidas, segun lo dispuesto en la Ley de Adauisiciones y Contrataciones de la 

Administaci6én Publica. b) Designar como Director Fjecutivo al Ingeniero, Juan José Luis 

Giammattei Femé&ndez c | Encomendar al sefior Presidente del Consejo Directivo, 

Copitan de Navio DEM René Emesto Hemêndez Osegueda. aue haga saber al 

Ingeniero Juan José Luis Giammattei Fermêndez aue ha sido seleccionado por este 

Consejo Directivo para ocupar el cargo de Director Ejecutivo de la Autoridad Mariima 

Portuaria: y aue informe de su respuesta a este Consejo. Habiendo tratado el punto 

previsto en la Convocatoria para esta sesiën extraordinaria del Consejo Directivo, se dio 

por terminada la sesién a las catorce horas del dia de su fecha. 

  

Pasan las firmas... 

    
eclivo 
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Vlenen las firmas... 

SES SE de 

ns SL—as Ma 

es Castillo Sas Roger Martin Avllez Herdocia 

ACTA NUMERO CUATRO DE SESION ORDINARIA DEL CONSEJO DIRECTIVO DE LA 

AUTORIDAD MARITIMA PORTUARIA. En la ciudad de San Sclvador, a las diecisiete horas 

del dia diecinueve de enero de dos mil once, en los oficinas de la AMP Ubicadas en 

  

Colonia San Benito, Bulevar del Hip6dromo nymero @uinientos ocho, se procede a 

constituir el gu6rym y Celebrar sesiën de Consejo Directivo. Estan presentes: Capitén de 

Navio René Ernesto Hernéndez Osegueda, Director Presidente, auien preside la sesiën; 

Ingeniero Francisco Eduardo Porillo Morales, Director Propietario; Licenclado Roger 

Martin Avilez Herdocia, Director Propietario: Ingeniero José Fredy Villalta Barberena, 

Director Propietario; licenciado José Mario Magafia Granados, Director Propietario, 

Ingeniero Jorge Eduardo Castillo Urrutia, Director Suplente; licenciado José Roberio 

Miranda Alegria, Director Suplente: Licenciado Marco Javier Calvo Caminos, Director 

Suplente; Lic. Carlos Borja Letona, Director Fjecutivo. 1) VERIFICACION DEL GUGRUM Y 

APROBACION DE LA AGENDA. Se procede a verificar el auérum y se desarmolla la 

agenda siguiente. II) LECTURA Y APROBACION DEL ACTA ANTERIOR. Se da lectura dl 

acta cormespondiente a la sesién NAmero CD-AMP/03/2011 del dia diecisiete de enero 

de dos mil once, la cual se apryeba por vunanimidad y se procede a la firma de la 

misma. II) RESULTADO DE LA CONSULTA AL PERSONAL PARA MODIFICAR EL SISTEMA DE 

VACACIONES EN LA AMP. La Encargada de Recursos Humanos, Licenciada Flor de 

Maria Rivas, presenté el resultado de la consulta efectyada a los empleados de esta 

institucién sobre la propvesta del cambio de vacaciones de colectiva a individual. 

Expresé aue en cumplimiento a lo dispuesto por el Consejo Directivo en la sesiën 

celebrada el dia veinte de oclubre de dos mil diez, en la aue se aprobaron los 

modificaciones en el Reglamento Interno de Trabajo de la AMP, en lo relativo al sistema 

de vacaciones, pasando de forma individual a colectiva, se mandé al Ministerio de 

Trabajo la propuesta de modificaciën. En respuesta, segun nota de fecha | de 

diciembre de 2010, el sefior Director General de Trabajo manifesté gue para aue sea 

vêlido el cambio en el sitema de concesiën de vacaciones de forma colectiva a 

individual, el Articulo 189 del Cédigo de Trabajo establece ague debe existir acuerdo 

de voluntades entre el empleador y la mayoria de trabajadores, debiendo presentar 
por escrito dicho acuerdo a fin de cComprobar la existencia del mismo. Gue para da 

Cumplimiento a dicho reauerimiento se procedié a reolzor la consuta: habiendo 
CoNvoCado a los empleados se les dio una boleta en la gue se hacia la siguiente 

pregunla: a£stê de acuerdo con el cambio en el sistema de vacaciones?; Maraue “9 
no; después de votar fmaban la hoja de asistencia. Como resultado de la votaciën 

se obluvo el siguiente informe: Total de empleados de la Autoridad Marilima Portuarid 
con derecho a parlicipar en la consulla: 39: en vista de aue hay tres sefords   mee 
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incapocitadas por motivos de salud, los empleados participantes en la Fe 

fueron Vnicamente 36; lo Oue representa el 92. 3% de los empleados. Resultado d 

Consulta: 25 empleados votaron aue NO, lo cual eauivale al 69.4%; Empleogos. 

votoron SI fueron 11; eauivalente al 30.6%. Comenté la Encargada de Recursos 

Humanos aue la mayoria del personal de la AMP no esta de acuerdo en el cambio del 

sistema de vacaciones de colectiva a individual, hobiendo levantado el Acta 

respecliva. Los sefores Directores expresaron aue los empleados de la Direcciën 

General de Trabajo, por una interpretaciën muy particular del Cédigo de Trabajo, han 

sostenido tres posiciones en contra de lo acordado por este Consejo Directivo, aue son: 

Primera) Pretenden ague debe existir un acyerdo del personal pora cambiar el sistema 

de vacaciones colectivas a individuales; pero el inciso segundo del Articulo 189 del 

Cédigo de Trabajo habla de ese acverdo cyando se va a pasar del sistema individual 

al sistema colectivo; Segunda) En el Articulo 45 del Reglamento Intemo de Trabajo 

aued6 establecido aue los empleados de la AMP tendrén derecho a una 

indemnizacién anual para no acumular pasivos laborales; pero la razén legal para 

Pagar una indemnizacién no estê en gue termine un afio, sino en el despido de hecho 

sin CaUSa justificada; este Consejo Directivo ha aguerido modificar el Reglamento Interno 

para ajustarlo al Articulo 58 del Cédigo de Trabajo, pero los empleados de la Direcciën 

General de Trabajo no lo permiten; Tercera) Como las vacaciones colectivas se gozan 

en forma fraccionada en la AMP, existen tres periodos de vacaciones gue suman 

veinticuatro dias; la AMP, ademé&s de pagar el salario de los veinticuatro dias, paga un 

recargo del cien por ciento sobre el salario de auince dias; pero la Direccién General 

de Trabajo sostiene aue el recargo debe pagarse sobre los veinticuatro dias de 

vacaciones, a pesar de aue no exste ninguna disposiciën legal aue obligue a ese 

Pago. Los sefiores Directores opinaron aue es conveniente contratar a un Bufete 

especializado en Derecho Laboral, para aue abogados con experiencia y 

profundidad gestionen en nombre de la AMP, en las Oficinas del Ministerio de Trabajo y 

Previsién Social o en los Juzgados de lo Laboral, aue se modifigue la posiciën adoptada 

por la Direccién General de Trabajo y se acepten los argumentos y propuestas de la 

AMP, para ave en definitiva se modifiguen las disposiciones del Reglamento Interno de 

Trabajo en los términos acordados por el Consejo Directivo de la AMP. RESOLUCION No. 

05/2011. Los sefiores Miembros del Consejo Direclivo, POR UNANIMIDAD ACUERDAN: 

INnstruir al sefior Director Ejecutivo aue cumpliendo con la LACAP y el resto de 

normativa aplicable, se contrate a un abogado o a un Despacho Juridico 

especialzado en Derecho Laborcl, a auienes si fvere necesario se les otorgaré Poder 

General Judicial para aue litigyen y gestionen en nombre de la AMP, ante cualauier 

dependencia administrativa o judicial, gue se acepten los argumentos y propuestas de 

la AMP y permitan modificar el Reglamento Intemo de Trabajo de la AMP en los 

términos acordados por el Consejo Directivo. IV) INFORME FINANCIERO AL 31 DE 

DICIEMBRE DE 2010. FI Licenciado Nelson RaUl Guijjada Lara, Jefe de la Unidad 

Financiera Institucional UFI, presentê el informe financiero al 31 de diciembre de 2010. 

Manifesté su satistaccién por los resultados obtenidos, los cuales son muy posifivos, 

puesto gue se logré reverti la tendencia de los uitimos tres ejercicios financieros (2007- 

2009), en los cuales se obluvieron pêrdidas. Ademés mencioné aue durante el 
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e logré aue las empresos CENÉ 
ejercicio 2010 s é e lo aue Cobran por servicios als 

$ 
d 

obligaciën gue tienen de pogar ala AMP el P” i d o ' 
noves y o la corga, en sus Terminales Marifimas privadas: aUe Pagaran 'o aue estap, 

pendiente de afos anteriores y hoYan continyado. con deere Y Pages 

mensyales, siendo esta vna de los razones Por los cuales se logro reflejar uiiidade; n 

los estados financieros. A continvaciën el Licenciado Guijjada present6 el cyadro Gue 

refleja la Ejecucién Presupuestaria de Ingresos aprobado en el 2010 (En Délares $). 

  

  

  

    

  
  

            
        

zo.el  ———— AAR ———AYYS 
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ST - ool RR ——ROR. S 
TY ma or.T. IR] 

Ee ers oe — se es 
RO — ATR - TOM, 

ter ase, IG Aas 

* Periode OOR - ZOE . 
T meriode ZOOT - WOT cuadro aue antecede y ague Contiene la Ejecuciën 

Explicé el Jefe Financiero, ague el 

del Presupuesto de Ingresos Aprobado en 2010, tiene como fuentes de ingreso los 

pagos hechos por CEPA, CORSAIN, RASA, CENERGICA, Servicios AMP y Otros. Tambiën 

presentê el COMPARATIVO DE INGRESOS 2010-2009 (En Miles de Délares $) 

  

  

  

  

  

  
CENERGICA 

          

RGICA Y RASA econocieran, 

2031 0.0 203 1 100 0% 

    

Servicios - AMP y Otros 167.7 104.23 Ba.s SO 8%, 

Total Presupuesto 1,940.3 1 .NIA.B s16.8 36.2% 

1/ Periode 2003 - 2010 

U Periode 2007 - 2010 

Tambiën presenté la EJECUCION DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS APROBADO 2010 

(En Miles de Délares) 

     
  

  

822 6 306 4 161 95% | 

7.3 18.9 -11.6 id 

1031 118.9 -16.8 118% 

  
    

             

  

Total Presupuesto 
    

  

  

    
        

z 
Dolares) 

Personal 1,367 2 14361 -GA.9 

8 ryicios 306 4 302 2 as 

Activos Fijos 18 9 41 14 A 

uros, Transferenclas 118 9 104 8 44 

Total Es” 1,846.9 8.8   

2,150.1 1,811.4 338.6 —See 

Asimismo presentê el cyadro comparativo de EGRESOS 2010-2009 (En Miles de   
Presenfé lambiën el Estado de Rendimiento Econémico del 1* de enero dl 31 de 

diciembre de 2010 
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MERE SOS 

(-) EBAST OS 
  

RESULTADO DE OPBERACION 
Co) AETUALIEAGIONES vv AIUSTES 
GO ASTVALIEAEIONES VV AIUSTESR 
RESLULTADO EORFIENTE 
25 MM. DE H. 

      

    

Para finalizar presenté el cuadro gue refleja las reservas estimadas a diciembre 

de 2010 asi, 

PROVISION FINANCIERA 2010 
(En US Doélares) 

PERSONAL 

BIENES Y SERVICIOS 

ARTICULOS DE OFICINA Y COMBUSTIBLE 

SERMVICIOS BASICOS 

CAPACITACIONES, PASAJES Y VIATICOS 

MANTENIMIENTOS VY ARRENDAMIENTOS 

CONSULTORIAS 

OTROS BIENES vY SERVICIOS 

SEGUROS Y OTROS 

TRANSFERENCIAS 

ACTIVOS FIJOS 

  

FRESERYA HS TIM AND LN 

En Mites dae Di ar am 

SALDO EMN BAMEOS AL S1/T1L/ZOTO 

(e) CUENTAS POR COBRAFR 

GEPA (Nov. Y DIe) 

GOFRSAIMN (DIe) 

FRASA (OSt. - DIG) 

GCEMERSIGA (DIe) 

() ELUEMTAS POFR HAGAFR 

TOTAAL DISEOMNIELE 

() EPEROVISIOM FIPAPEIE FA 

  

Comenté el ic. Guijjada aue todavia no se ha realizado el Ciere definitivo del ejercicio 

2010, debido a aue estén pendientes algunas operaciones intemas para la liguidacién 

del presupuesto 2010,el cual ser& presentado en una préxima reunién. Los sefiores 

Directores se dieron por enterados Yy expresaron sy complacencia por los resultados 

obtenidos. V) CASOS DE EMBARCACIONES CON DECLARACION JURADA. El doctor José 

Alexander Gonzdlez Serano, Gerente Legal, expresé aue segun Resolucién No. 62/2009 

de fecha 8 de julio de 2009, el Consejo Directivo de la AMP resolvié aue en el caso de 

acreditar la propiedad de embarcaciones deporlivas y motos acuëticas, cyando se 

claraciones juradas se someterdn a conocimiento del Consejo Directivo, 

inar si se aceptan como vélidas. Actyalmente se tiene en la 
presenten de 

a fin de evalvarlas y determ 

AMP dos solicitudes para autorizaciéën de embarcaciones deportivas y motos acuGticas 

en las gue se ha presentado declaracién jurada; tales casos son: 1) Embarcaciën 

sefior Jaime Jacobo Miguel Bahaia: y 2) Moto Acuëtica Marca 
FREDI I: propiedad del 

sefior Ermesto José Denis Regalado O'Sullivan. 
Yamaha, afo 1994: propiedad del 

SegVn la opiniën de la Gerencla Legal, las declaraciones Juradas presentadas cymplen 

previstas en la Ley de Nolariado para esla clase de actos juridicos 

ra aue el Consejo Directivo de la AMP, con base en las 
con las formalidades 

y no existe ninguna objecién pa 

mencionadas declaraciones. r(ecoNOZCA due 

aciones. RESOLUCION No. 06/2011. Los sehores miembros del Conselo 
los solicitantes son los dueftios de las   Citadas embarc 
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lorociones present. 

Directivo, con base en la opiniën de legolidad de las dee $ Presentadg, 

RESUELVEN POR UNANIMIDAD: Aceptar 

$ $ SO 
las declaraciones juradas presentadas en la Ee 

: TT iguientes: OCION F 

embarcaciones deporlivos y motos acudticas ig RED |. 

propiedad del sefior Joime Jacobo Miguel Bohaio: Y 2) Moto ME” Marca YOmahg, 

ofio 1994: propiedad del sefor Emesto José Denis Regalodo O Sullivan. VI) INFORME 

DEL PROCESO DE CONCESION DE LOS PUERTOS NACIONALES EN EL SALVADOR. El Sef 

Director Fjecutivo Licenciado Carlos Borja Letona, informé ave COMo Una extensiën gs 

la reuniën celebrada el viernes 14 de los corrientes con el sefor Ministro de Obras 

do Gerson Martinez, con el objeto de eontnuar Conversonsig sky, 
coNCesIëN de los PUerlos 

como documentos due acreditan la propi edog 

licitudes para autorizaciën di 

$ 

PUblicas, Licencia 

o iniciado por el Gobiemo de la Repblica para la 

se ha programado vna nueva reuniën el jueves 20 de enero de 

efor Ministro de Obras POblicg 

el proces 

de Acojutla y La Unién, 

2011, en la aue tambiéën participaran los asesores del $ 

y personal de la Secretaria Técnica de la Presidencia de la Republica. Comenté Oue 

todavia no se conoce en la AMP la versiën definiiva del proyecto de Decretg 

Legislafivo, aue enviaré el Organo Ejecutivo a la Asamblea Legislativa para la 

oprobacién del modelo a seguir en la concesiën citada: es entendido aue el Proyecto 

ha sido revisado varias veces en diversas instancias, 

FC. Se comenté como positivo y relevante el hechg 

con la participaciën de los 

asesores del Banco Mundial y de ! 

de ague la AMP esté presente en esos reuniones y de o conocer el papel importante y 

especifico ague le asigna la Ley General Maritimo Portuaria en el tema de la concesiën 

de los puertos nacionales de El Salvador. Vil) INFORME SOBRE EL PROYECTO DEL MUELLE 

MUNICIPAL DE LA UNION. El sefior Presidente del Consejo Directivo, Capitén de Navio 

DEM René Emesto Hemêndez Osegueda, informoé aue esta mafiana, juntamente con el 

sefor Director Ejecutivo, Lic. Carlos Borja Letona, se reunié en la Secretaria Técnica de 

la Presidencia de la Repblica con el sefor Alcalde de La Union y sus asesores y con 

personal técnico del FISDL involycrado en el financiamiento y construcciën del Muelle 

Municipal de La Unién. Expresê el sefior Presidente ague los asesores de la Alcaldia de La 

Uniën intentaron refutar las observaciones técnicas aue ha hecho la AMP al 

mencionado proyecto; y una vez mas se les aclaré aue dichas observaciones se les 

plantearon desde aue se inici6 el proyecto; por ser cuestiones técnicas, basadas en las 

leyes y reglamentos y en las normas de construcciën aplicadas generalmente en todo 

el mundo, se deben superar dichas observaciones. Los sefiores Directores comentaron 

aue en préximas reuniones en las aue se trate este tema con diversas entidades 

gubernamentales, es conveniente gue asistan los técnicos de la AMP, para enfatizar en 

toda circunstancia aue el rol de esta Autoridad es técnico; el sehor Director Ingeniero 

José Fredy Villalta Barberena manifesté su disposiciën a participar en las reuniones 

futuras aue se celebren para conocer de este caso. Considerando aue la AMP fue 

creada por la Ley General Maritimo Portyaria como un Ente Regulador, responsable de 

ejercer la regulaciën técnica y econéêmica de las actvidades maritimas y poriuarios 

aue en el Articulo 7 de la LGMP, al describir las competencias institucionales de la AMP, 

se le akibuye la funciën de ejercer y actuar como Autoridad competente en asuntos 

maritimos y portuarios: y en el Articulo 10 numeral 21 de la LGMP se faculta al Consejo 

Directivo de esta Inslitucién para aprobar la normativa ague regule la construceion, 

ae   
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@dministracion. operaciën, explotacién, mantenimiento, rehabilitaciën y ampliaci6 de:    
la infraestructura y superestuctura porlyaria, se dio aue en adelante, en toda esta | 

  

   
    discusiën sobre los reauisitos técnicos aue debe cumplir la Alcaldia de La Uniëp ye. 

FISDL para el desarrollo del Proyecto “Muelle Municipal de La Uniën", se debe procurar 

Gue los reuniones se celebren en la sede de la Autoridad Mariima Porlvaria, pues 

coresponde a la AMP ejercer la autoridad ave la ley le ha conferido y desempefiarse 

en todo momento investida de esa autoridad. VII) RENUNCIA DEL LIC. BORJA LETONA 

AL CARGO DE DIRECTOR EJECUTIVO. El sefior Presidente del Consejo Directivo, Capitên 

de Navio DEM René Emesto Hernandez Osegueda manifesté aue segun lo conversado 

en la sesiën extraordinaria de este Consejo Directivo, celebrada el 17 de enero de 

2011, ha llegado el momento de aceptar la renuncia al cargo de Director Ejecutivo de 

la AMP, aue el Licenciado Carlos Antonio Borja Letona comunicé al sefior Presidente 

del Consejo Directivo desde el mes de agosto de 2010. En aauella ocasiën el 

Licenciado Borja Letona expresê aue le era ineludible atender sus asuntos personales y 

resolver sityaciones emergentes en sus negocios. Los sefiores Directores expresaron aue 

es procedente aceptar la renuncia del Licenciado Borja Letona como Director 

Fjecutivo y hacer efectiva dicha renuncia a partir de la medianoche del 25 de enero 

de 2011. También expresaron gue dada la distinguida trayectoria del Licenciado Borja 

Letona y sus afios de servicio a la AMP, es pertinente organizar un acto de 

reconocimiento con todo el personal de la AMP, en el gue se le entreguen placas de 

honor por haber sido el primer Presidente de la AMP y el Primer Director Ejecutivo, 

haciendo constar sus méritos relevantes. RESOLUCION No. 07/2011. Los sefores 

Miembros del Consejo Directivo, con base en el Articulo 10 numeral | de la Ley General 

Maritimo Portuaria, por UNANIMIDAD ACUERDAN: a) Aceptar la renuncia del 

Licenciado Carlos Antonio Borja Letona, al cargo de Director Ejecuiivo de la AMP, 

guien deberd concluiré sus funciones el 25 de enero de 2011. b) Hacer constar en 

acta gue se agradecen los relevantes méritos y el servicio prestado a la AMP por el 

Licenciado Carlos Antonio Borja Letona, Como primer Presidente del Consejo Directivo 

de la Institucién; y despuëés como Director Ejecutivo. Comentaron gue cuando todavia 

no se cContaba con un presupuesto aprobado, en el afio 2003, el Licenciado Borja 

Letona aporté recursos y permitié aue en sus oficinas parliculares se instalara la AMP. A 

partir del 10 de junio de 2005 hasta la fecha, se desempefié como Director Ejecutivo. 

Gracias a sus gestiones y presencia posicionê ala AMP Y logré aue fyera reconocida a 

nivel regional e intemacional; durante dos periodos desempeié el cargo de 

Vicepresidente de la Comisiéën Interamericana de Puerlos de la OEA; y se ha 

desempefiado con toda propiedad y eficiencia en el cargo de Director Altemo por el 

Fstado de FI Salvador ante la COCATRAM. c) Tener por ratificado este acuerdo en esta 

misma fecha y delegar dl sefior Presidente del Consejo Direclivo para aue cuanto 

antes haga saber al Licenciado Borja Letona el contenido de esta resolvcién. d) Instruir 

a la Administaciën aue el martes 25 de enero de 2011, organice un acto de 

reconocimiento con todo el personal de la AMP, en el gue se le entreguen al Lic. Borja 

Letona placas de honor por sus relevantes méritos y el martes 1 de febrero organice un 

acto con el CDAMP y el cuerpo gerencial. IX) NOMBRAMIENTO DE DIRECTOR 

EJECUTIVO. FI sefior Presidente del Consejo Directivo, Capitin de Navio DEM René 

Directivo 
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& atendiendo las indicaciones e ee ei 
EET 

SE 

U 
o 

5 egueda, manifesto d 
Emmesto Hemdndez Oseg ia de oyer con el Ingeniero Juan José n 

de nseio Direct trevisté el di 
este Consejo Directivo, se en 

Er 

iaommattei 2, untarle en nombre del Consejo Directivo si est 

Giammattei Femêndez, para preg 
Ob 

, j P ya partir de oué 

dispuesto a aceptar el cargo de Director Ejecutivo dela AMF YOP due fechg, 

gue el Ingeniero Giammattei Femandez le contesté aue si sp el nombramieng 

2011. Los sefores Directores expresaron Oue 

es oportuno nombrar en esia sesiën al Ingeniero juan José Luis Giammattei Feménde; 

como Director Ejecutivo de la Instituciën, A partir del 26 de “as N 1, por 

niséis de enero de dos mil dieciséis. Segin “ 

y aue podria ser a partir del 2é de enero de 

periodo de cinco aAos aue concluirê el vel ER . 

Ariculo 14 inciso segundo de la Ley Generdl Marlimo Portvario, “El Director Ejecufiyg 
n) 7 

" 

durorê en sy cargo un periodo de cinco aNos y podra ser reelecto E SU COTGO”. Cabg 

mencionar gue en el proceso de selecciën ave promovié el Consejo Directivo de lo 

AMP, auedé evidenciado aue el ' 

as Greas de competencia de la AMP y reine los reOuisitos 

Ingeniero Giammattei Feméndez poseg 

conocimientos técnicos en | 

ulos 9 y 12 de la LGMP. RESOLUCION No. 08 /2011. Los sefores 

con base en el Articulo 10 numeral 1 y el Articulo 14 de 
sefiolados en los Artic 

Miembros del Consejo Directivo, 

la LGMP, POR UNANIMIDAD ACUERDAN: a) Nombrar en el corgo de Director Ejecufivo 

de la AMP, o porlir del 26 de enero de 2011 y por un periodo de cinco afos aus 

concluié el veintiséis de enero de dos mi dieciséis, dl Ingeniero Juan José Lui 

Giammattei Feméndez. b) Segun lo previsto en el Articulo 13, numerales 4 y 7 de la 

LGMP, aUtorizar al sefor Presidente del Consejo Directivo. para ave delegue en el 

Director Ejecutvo la representaciën judicial y extrojudicial de la AMP; asi Como realzar 

los actos y celebrar los Contratos aue fueren necesarios para el Cumplimiento de los 

objetivos de la AMP. c) Tener por ratificado este acuerdo a partir de esta fecha. En 

CoNsecyencia se autoriza al sefior Presidente del Consejo Directivo de la AMP para gue 

de a conocer su nombramiento al Ingeniero Juan José Luis Giammattei Femêndez y 

para aue con el apoyo de la Gerencia Administrativa, inicie y desarrolle el respectivo 

proceso de contratacién, a fin de aue el Director Ejecutivo nombrado asyma el cargo 

el dia 2é de enero de 2011. X) VARIOS. 1) MANIOBRAS DE ATRAGUE EN LA RADA DEL 

PUERTO DE ACAJUTLA. El sefior Director Hjecutivo, Licenciado Carlos Borja Letona, 

informé aue el jveves 20 de enero de 2011, las empresas RASA, CENERGICA y ALBA 

PETROLEOS, efectuarén maniobras de afraague en la rada del Puerto de Acajufla, con 

el objefo de coordinar las actividades para aue en el fyturo, cuando ALBA PETROLEOS 

ponga a funcionar su Terminal Marifima, no haya interferencias o problemas de trêfico 

de los bugues gue afracan en las Terminales de tales empresas. 2) VISITA CONJUNTA 

DE CEPA Y AES FONSECA. Expresê el sefior Director Ejecutivo gue el martes 18 de enero 

de 2011 se tuvo la visita de ejeculvos de CEPA y de la empresa AES FONSECA. H 

prop@sito de la reuniën fye dar a conocer los proyectos aue tiene AES FONSECA para 
instalar en el Puerto de La Uniéën una planta para la producciën de energia eléctrica, 

usando carbén mineral como combustible. Técnicos de la Gerencia Portuaria dieron la 

informaciën precisa a los visitantes para aue formalicen sus solcitudes e informes. 3) 
INFRACCIONES MARITIMAS Y SANCION PARA LAS MISMAS. El sefor Presidente del 
Consejo Directivo, Capitén de Navio DEM René Emesto Heméndez Osegueda, sefalê 

due por Sus amplios conocimientos sobre la navegaciën en las costas de El Salvador Y 

EE   
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su @xperiencia en el comportamiento de los pescadores y conductores de la cha 

embarcaciones menores y otros artefactos navales, le consta gue muchas ES 

actyan de manera iresponsable y atentan contra la seguridad de la vida en el Or, 

contra la seguridad de la navegaciën y la de las embarcaciones, por id esse 

imperativo ordenar el sector marifimo e imponer sanciones a guienes atenten contra el 

ordenamiento establecido. Los sefores Directores comentaron aue ha habido un 

desarrollo gradual de las competencias de la AMP; aue con el establecimiento de 

Delegaciones Locales en diversos sitios del pas se ha logrado mayor presencia de la 

AMP; gracias a la intervenciën del sefior Presidente del Consejo Directivo se abrié una 

Mesa de Trabajo Interinstitucional con la Fuerza Naval de El Salvador; pero esia 

pendiente el tema de la determinaciën de las faltas por infracciones marifimas, la 

Cuantia de las multas y el procedimiento para la imposiciën de las mismas; serla 

conveniente contar con el apoyo del Ente Rector y del Vice Ministerio de Transporte; 

también debe analizarse el costo de los procedimientos aplicables en la imposiciéën de 

multas, para ver si es rentable o no el procedimiento. Sefalaron los sefiores Directores 

ague la Direcciën Fjecutiva instuya a la Gerencia Maritima ague inicie el analisis 

corespondiente a los aspectos comentados. 4) MATRIZ DE ACTIVIDADES GUE DEBE 

REALIZAR LA AMP EN EL PROCESO DE UNA CONCESION. Se hizo entrega a los sefiores 

Directores de un documento preparado por la Gerencia Portuaria de la AMP, 

Consistente en una MATRIZ DE ACTIVIDADES aue debe realizar la AMP al interior de la 

Institucién, en cada una de las etapas del proceso de una concesién. El documento 

es Una guia sintelizada de las actividades a reolizar en la AMP para cumplir con el 

popel aue la LGMP le asigna, indicando lo aue debe hacer cada uno de los 

empleados de la AMP aue participen en tal proceso, con el objeto de 

responsabilzarlos de sy actyaciën. En el citado documento se menciona aue se han 

identificado seis etapas en el proceso de una concesién: 1) Etapa Preliminar: 2) Control 

en instancia previa al otorgamiento del contrato de concesiën; 3) Control posterior a la 

firma del contato de concesiën y previo a su entada en vigencia; 4) Control 

(supervisiéën) durante la vigencia del contrato de concesiën; 5) Control previo a la 

terminaciën del contrato de concesiën; y 6) Control posterior a la terminaciën del 

contrato de concesiën dentro del perlodo de responsabilidad adicional. Los seftores 

Directores se dieron por recibidos del documento y comentaron aue es un trabajo 

aceptable, si se considera Vnicamente el detale con ague se han descrito los 

procedimientos internos; pero al Consejo Directivo lo aue le interesa es aue se le 

presente una relaciën de los puntos clave a los aue se les debe prestar atencién en 

cada una de las seis etapas ariba mencionadas; se debe especificar aué es lo mas 

relevante en cada etapa, aué es lo aue la AMP debe proponer y conseguir, hacia 

dênde debe diigir sus argumentos y ante aué instancias gubernamentales se debe 

gestionar: es decir gue la Gerencia Porlyaria debe preparar un nuevo documento con 

visién institucional, en aué conste lo gue la AMP como un todo, como una Instityciën, 

debe proponer y lograr, independientemente de las éreas y Gerencias aue participen 

ol motivo, instruyeron al sefior Director Ejeculivo aue haga saber al en ese esfuerzo. Por | 

sefor Gerente Porluario los comentarios verlidos en esla sesiën y aue le encomiende la   
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atado los puntos Previstos ey DY 
a ocumento. 

Habiendo fr 

e horas del dia de su fecha. preparaciën del nuevo d 

minadala sesiën a las veint 

Agenda, se dio por ter 

  

René Eresto Herndndez Osegueda 

GE 

es 
Jorde Eduardo Castillo Urrutia 

Pa 
Marco ye caminos 

/ 

ACTA NUMERO CINCO DE S$ 

AUTORIDAD MARITIMA PORTUARIA. EN la civdad de San Salvador, a las diecisiete horas 

séls de enero de dos mil once, en las oficinas de la AMP Ubicadas en 

    

FSIGN ORDINARIA DEL CONSEJO DIRECTIVO DE LA 

del dia veinti 

Colonia San Benito, Bulevar del Hipédromo nomero auinientos ocho, se procede a 

constituir el guérym y celebrar sesiën de Consejo Directivo. Estên presentes: Capitén de 

Navio René Ernesto Hemdêndez Osegueda, Director Presidente, auien preside la sesén; 

Ingeniero Francisco Eduardo Portillo Morales, Director Propietario; Llicenciado Roger 

Martin Avilez Herdocia, Director Propietario: Ingeniero José Fredy Villalta Barberena, 

Director Propietario; Licenciado José Mario Magaiia Granados, Director Propietario: 

Ingeniero Jorge Eduardo Castilo Umutia, Director Suplente; Llicenciado José Roberto 

Miranda Alegria, Director Suplente; Ingeniero Juan José Gliammattei Fernêndez, 

Director Fjecutivo; AUSENTE CON EXCUSA: Licenciado Marco Javier Calvo Caminos, 

Director Suplente. 1) VERIFICACIGN DEL GUGRUM Y APROBACION DE LA AGENDA. Se 

procede a verificar el guérum y se desarrolla la agenda siguiente. II) LECTURA Y 

APROBACION DEL ACTA ANTERIOR. Se da lectura al acta cormespondiente a la sesiën 

NOmero CD-AMP/04/2011 del dia diecinueve de enero de dos mil once, la cual se 

aprveba por vnanimidad y se procede a la firma de la misma. l) SALUDO DEL 

DIRECTOR EJECUTIVO ING. JUAN JOSÊ GIAMMATTEI FERNANDEZ. El sefior Director 

Ejecutivo, Lic. Juan José Giammattei Femêndez, extemé su agradecimiento al Conselo 

Directivo de la AMP, por haberle nombrado como Director Ejecutivo de tan insigné 

instituciën. Expresê el Ingeniero Giammattei Femdéndez, aue es un reto asumir el Caro 

de Director Ejeculivo de la AMP, cargo gue asume con entusiasmo y deseo de 

Contibuir al engrandecimiento de la Institucién. Comenté el Ingeniero Giammottel 

Feméndez. gue reconoce aue tiene grandes foreas por desarrollar y confio en # 
Gpoyo de este Consejo Direclivo. El sefior Presidente y los demé&s miembros del 

Consejo  Directivo dieron la més cordial bienvenida ol nyevo Director Ejeculivo, lb 

felicitaron y le desearon muchos éxilos en sy desempenio. IV) INFORME DEL PROCESO 
DE CONCESION DE LOS PUERTOS SALVADORENOS. El Ingeniero Osvaldo Orliz Sibrion. 

ea 
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vs ees Po me er 20 de enero de 2011, se nee di dy. 

aa e os PUblica y con el ie Rony Rodiiguëë yd 

; gue el dia 21 de enero de los cormientes, se efectué 

reunién con el sefior Nelson Garcia, Viceministro de Transporte y con el sefior Ricardo 

Olmos, Director de Politica y Planificaciéën de Transporte; la tercera reunién se reolizé el 

martes 25 de enero de 2011,dirigida a representantes de las Universidades: en la aue 

participaron: Universidad de Oriente, Universidad Centroamericana José Simeon 

Cafias, Universidad Geraordo Barmios, Universidad Francisco Gavidia, Universidad 

Cotélica de El Salvador, Universidad Politécnica de El Salvador. Universidad Evangélica 

de FI Salvador; y Universidad de Sonsonate. En las primeras dos reuniones los puntos a 

tratar fueron: a) El proceso del modelo de gestiën de los puertos a la fecha; D) 

Resumen de la LGMP y competencias; c) Rol regulador; y d) Lineamientos 

ComUNIcados por la AMP a CEPA. Comenté el Ing. Ortiz gue con los representantes de 

Universidades se dio a conocer la participaciën aue dicho sector tiene en el CDAMP y 

se onalzaran las &reos de contacto para trabajar conjuntamente en el futuro. LOS 

sefores Directores se dieron por enterados. Habiendo tratado los puntos previstos en la 

Agenda, se dio por terminada la sesiën a las veinte horas del dia de su fecha. 

  

René Frnesio Osegueda 

    

    

José Was Mugeta 
alta Barberena 

e Eduardo Castillo Urutia Roger Martin Avilez Herdoclia 

TM 

José Roberto Miranda Alegria 

NUMERO SEIS DE SESION ORDINARIA DEL CONSEJO DIRECTIVO DE LA AUTORIDAD 

ACTA 
an Salvador, a las diecisiete horas del dia uno 

MARITIMA PORTUARIA- En la ciudad de $ 

ro de dos mil once. en las oficinas de la AMP ubicadas en Colonia $an Benito, 

de febre 

Bulevar d el Hipédromo nOmero auinientos ocho. se procede a constituir el aUOrUM Y 

sesiën de Conseio Directivo. Estên presentes: Capitan de Navio René Ernesto 

Director Presidente, auien preside la sesiën; Ingeniero Francisco 

Director Propietario: Licenclado Roger Martin Avllez Herdocia, 

celebrar 

Hernéêndez Osegueda. 

Eduardo Portillo Morales,   
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Director Propietario: Ingeniero José Fredy villalta Barberena, Dreetor Pope) 

Licenciado José Mario Magafia Granados, Director Propietario; Ingeniero Jorge 

Edvardo Castlllo Umutla, Director Suplente: ucenclado José Roberto Miranda Megi, 

Director Suplente; Lcenciado Marco Javler Calvo Caminos, Director Suplente; Ingenier, 

Juan José Glammaltel Feméndez, Director Eieculivo. 1) VERIFICACION DEL N 

APROBACIGN DE LA AGENDA. Se procede a verificar el aUGrUM y se desorrola is 

agenda siguiente. IN) LECTURA Y APROBACION DEL ACTA ANTERIOR. Se da lectuyra ol 

acta comrespondiente a la sesiën NUmero CD-AMP/05/2011 del dia veintiséis de ener 

de dos mil once. la cual se aprveba por vnanimidad y se procede a la firma de lo 

misma. 1) LIGUIDACIGN DEL PRESUPUESTO ESPECIAL DE LA AMP EJERCICIO 2010. RI 

Licenciado Nelson Guijjada Lara, Jefe de la Unidad Financiera Institucional-UFI, Presenië 

el informe financiero para la Liaguidaciën del Presupuesto Especial de la Ayp 

CoTespondiente al Ejercicio Fiscal 2010. A continuacién presentê el COMPortamientg 

de los ingresos y egresos de la AMP, durante el Ofo 2010, de la manera Siguiente: 

LIGUIDACION DEL PRESUPUESTO DE INGRESOS 2010 (En Miles de Délares) 

  

7 Periode OOS - OTTO 

2 Periode 2007 - ZOE 

LIGUIDACION DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS 2010 (En Miles de Délares) 

  

Tamblén dio a conocer la LIGUIDACION DEL PRESUPUESTO ESPECIAL EJERCICIO 2010 (En mites 

de Délares) 

  

  

  

Concepto 

ee de Egresos al 31 Diciembre 3281 

EE Financlero-Presupuestario Acymulado al 31 de Diciembre 533.4 

    
Después de haber presenfado la Liguidaciën del Presupuesto Especial 2010. #l 
Licenciado Nelson Guljada, solicité al Consejo Directivo, gue se de por aprobada 6 
Liguidacién del Presupuesto Especial de la AMP Para el Ejercicio Financiero Fiscol 2010: 
Y para concluir presenté el Fstado de Rendimiento Econémico definfivo del 1” de 
enero al 31 de Diciembre de 2010.  



  

   
INGRESOS 

GO) GASTOS 

  RESULTADO DE OPERACION 
OO AETUALIZACIONES Y AISUSTES OO ASGTVALIZASIONES v AIUSTES 
RESULTADO SEORRIENTE 

      
LOS sefiores Directores felicitaron a la Gdministraciën por haber logrado el eOuUiIibrio 
Presupuestario de la AMP; y a la UF, por haber mantenido informado al Consejo 
Directivo, del comportamiento @cCoNéMIco de la AMP durante todo el afio 2010. 
RESOLUCION No. 09/2011. Los sefores Directores tomando en cuenta la presentacién 
realzada, ACUERDAN POR UNANIMIDAD: a) Dar por aceptados los resultados de la 
ejecuciën presupuestaria Y demés informaciën financiera del ejercicio fiscal dos mil 
diez. b) Aprobar el informe de LUiauidaciën del Presupuesto Especial de la AMP al ireinta 
Y Uno de diciembre de dos mi diez. Habiendo tratado los puntos previstos en la 
Agenda, se dio por terminada la sesiën a las diecinyeve horas del dia de su fecha. 

René Ernesto HO Osegueda 

-— 

Er ig 
Jorge Eduardo Castillo Urrutia Roger Martin ie H Ee 

    

José Roberto Miranda Alegria ad Calvo Caminos. 

ACTA NUMERO SIETE DE SESION ORDINARIA DEL CONSEJO DIRECTIVO DE LA AUTORIDAD 
MARITIMA PORTUARIA. En la civdad de San Salvador, a las diecisiete horas del dia 

nueve de febrero de dos mil once, en las oficinas de la AMP ubicadas en Colonia San 

Benito, Bulevar del Hipédromo nUmero auinientos ocho, se procede a constituir el 

aU6rym y cCelebrar sesiën de Consejo Directivo. Estin presentes: Capitén de Navio 

René Ernesto Heméndez Osegueda, Director Presidente, auien preside la sesiën; 

Ingeniero Francisco Eduardo Portillo Morales, Director Propietario; Llcenciado Roger 

Martin Avilez Herdocia, Director Propietario; Ingeniero José Fredy Villalta Barberena, 
Director Propietario; Licenclado José Mario Magafia Granados, Director Propietario: 
Ingeniero Jorge Eduardo Castillo Urulia, Director Suplente; Licenciado José Roberto 

Miranda Alegria, Director Suplente; Ingeniero Juan José Glammattei Feméndez. 
Director Fjecutivo; AUSENTE CON EXCUSA: Lic. Marco Javier Calvo Caminos, Director 

Suplente. 1) VERIFICACION DEL GUGRUM Y APROBACION DE LA AGENDA. Se procede 
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2. ') LECTURA Y APROBACIG 
gendo siguient 

ente a la sesiën NUmerg CD. la o 
6m Y se desarolla 

Y ta corespondi 

DEL ACTA ANTERIOR. Se da lectura ol ac ge 
he 

AMP/06/2011 del dia uNo de febrero de dos 
he 

j 
R 

imidad y se procede o la trmo de lo misma- 1m) vereng eg DEL 

UNANI 

" : ii 

CONSULTOR SOBRE SOUCITUD DÉ REVISION DE LA ET my MANK 

DE LA UNION. El sefior Gerente portvario, Ingeniero Romén 
; oporig 

i iola, presentaron i 

Encargada de Infraestuclura portvaria, Aravitecla Lorena Arricla oe j N infome 

onsultor contratado Por lo AMP. en atencién a la not 

de fecha 31 de enero de 2011 presenlada por el Dr. OSMAr er Cruz, Alcolde de 

Muricpio de La Uniën, en la gue soldta se mod/ave ia Resoucion V2V70T2 de fee 

24 de noviembre de 2010. A continvaclên cité los eventos recientes COMO resultado de 

dicha gestiën. Mencioné aue el dia 9 de diciembre de 2010 la AMP sostuvo reuniën 

a de la Presidencia de la Republica y PROËSA, para discuytr 

aspectos técnicos de la Resolucién: CON fecha 13 de diciembre de 2010 se reofzé 

presentaciën técnica de la stuaciën del proyecto al Comité Ciudad Puerto- FISDL el 

dia 17 de diciembre de 2010, lêCNicos de la Gerencia Porluaria de la AMP sostuvieron 

el FISDL: en la due sê acordé aue se Contratara un nuevg 

etido, el sefior Alcalde 

a verificar el au 

preliminar elaborado por el C 

con la Secretaria TéENIC 

reunlén con representantes d 

formulador para proyeclos; Como consecuvencia de dicho com 

de La Unién Dr. Osmar Ovidio Cruz. en base a recomendaciones técnicas dadas por el 

Consultor contratado por dicha Municipalidad, somete a considerociën del Consejo 

Directivo la revocatoria antes mencionada. Gue en atenciën a lo solcitado par la 

Alcaldia Municipal de La Uniën, el sefior Consultor contratado por la AMP hizo olgunas 

consideraciones y presenté informe preliminar en base a informaciën exstenie. 

RESOLUCION No. 010/2010. Los seftores miembros del Consejo Directivo en base al 

Arliculo 10 numeral lé de la LGMP: y a los recomendaciones técnicas dadas por lg 

Gerencla Porluvaria, ACVERDAN POR VNANIMIDAD: a) Admitir el escrito presentado por 

el Dr. Osmar Ovidio Cruz, Alcalde del Municipio de La Unién. b) Notificar la presente 

Resolvciën. c) Instuir a la Gerencia Porlyaria due continue con el procedimiento 

técnico cormespondiente. IV) AUTORIZACIGN A MODIFICACIONES DEL PROYECTO DÉ 

TERMINAL DE AMARRE DE PUNTO MULTIPLE DE ALBA PETROLEOS. 

RESOLUCION No. O11/2011 

CONSEJO DIRECTIVO. San Salvador a las diëciocho horas del dia nueve de febrero de 

dos mil once. El Consejo Directivo de la Autoridad Marilima Portuaria, 

CONSIDERANDO: 

1 Gue mediante resolvclén nYmero 089/ 2009. emitida el dia catorce de agosto 
de dos mil nueve, en el ejercicio de las competencias gue otorga la Ley Generd 
Moritimo Portuaria y el Reglamento de Obras Marllimas y Portyarias fue emitd? 
lo aulorzaciën para la constuccién del proyecto denominado "Termindl de 
Amame de Pynto Muitipie Imultiboyas)", ejeeutado bojo ia responsabilidad de 
socledad ALBA PETROLEOS DE EL SALVADOR, $.EM DE C.V.   N 

U



Que en fecha dieciséis de noviembre de dos mil diez la sociedad At8A

'EIROLEOS S.EM. de C.V., através de surepresentanie legal Doctora lugEs
sejoDn

todnguez de Zúniga, presentó solicitud, con la fnalidad de que previo e
procedimientocorrespondientelaAMP,autorizaráMODIFICACIONESa

proyecto en construcción de la "TERMINAl DE AMARRE DE PUNTO MUlTIPLE

(MUlTI8OYAS)", conformada por un sistema de cuatro bovas de amare parc
puques con capacidad de 315,000 a 420,000 barriles, ubicado en el municipic
de Acajutla, departamento de Sonsonate

Que de conformidad a lo dispuesto por el Reglamento de Obras Marítimas y

Portuarias, la solicitud para autorizar modificaciones de una obra martima o

portuaria, está sujeta al cumplimiento de los requisitos y procedimientos

exigidos para la aprobación de obras nuevas, por lo que, mediante resolución

número GP- 42/2010, de fecha treinta de noviembre del dos mil diez. la AMP

nizo del conocimiento de la sociedad AlBA PETROLEOS S.E.M. de C.V.. una serie

de observaciones de carácter técnico que deberían ser evacuadas previo a

admitir la solicitud presentada y dar trámite al procedimiento respectivo para

emitir la autorización correspondiente para ejecutar las modificaciones a

proyecto señalado.

IV.Que en fecha trece de diciembre del dos mil diez, la sociedad ALBA PETROLEOS

S.E.M. de C.V., presentó la información técnica requerida por la AMP para dar

por evacuadas las observaciones realizadas, por lo que, mediante resolución

número GP- 46/2010, de fecha veintidós de diciembre del mismo año, fue

admitida la solicitud de modificaciones al proyecto en construcción de la

TERMINAL DE AMARRE DE PUNTO MULTIPLE (MULTIBOYAS), Y se inicio

procedimiento que manda el Reglamento de Obras Maritimas y Portuarias

Que efectuado el análisis técnico respectivo de la documentación presentada

sobre cambios al proyecto"TERMINAL DE AMARRE DE PUNTO MULTIPLE

MUtnaOYAs)", se ha determinado que las modificaciones solicitadas reúnen las
condiciones técnicas suficientes para garantizar la calidad, durabilidad y

permanencia de la obra que se ejecuta bajo la responsablidad de la sociedad
ALBA PETROLEOS S.E.M. de C.V., es procedenie emitir la autorización solicitada

POR TANTO, con base a los artículos 7 numerales 6, 11 y 13 de la Ley General Maritimo

Porluaria v 9 v 10 del Reglamento de Obras Maritimas y Poriuanas, REsuELVE

AUTORIZAR la ejecución de las MODIFICACIONES al proyecto denominado

TERMINAL DE AMARRE DE PUNTO MULTIPLE IMULIIBOYAS) solicitada por la

sociedad ALBA PETROLEOS S.E.M. de C.V
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aaramce de la pesenie auaización compende excusvamenie los aped
detallados a continuación

Cambio defjación delPLEM de hncado de ploles por pesos
2)Bypass en tuberas de GLPyJETA
) Ubicación de tuberas en elPLEM (Ppe lne End Manfold
4 Número de mangueras instaladas en el PLEM y para existencia com
repuestos.

5 Modificación boyas de amare para mejorarsu flotablidad
) Acoplamiento del PLEMylas tuberias con bridas tpo bal fange coneck
brida de conexión tipo bola)

n Válvulas principales del PLEM construidas con material duplex
3) Válvulas camlock, mariposay breakaway

I. Previo al inicio de la ejecución de las modficaciones autonzadas, la sociedad
AlBA PETROLEOS S.E.M. de C.V. deberá presentar a la AMP, la programaciór

actualizada de actividades a desarrollarse, a efecto de que técnicos de esto

entidad, realicen oportunamente la labor de supervisión que atribuye la le
General Maritimo Portuaria y el Reglamento de Obras Martimas y Portuarias.

V. La presente autorización tendrà vigencia de un año, contado a partir del dio

siguiente al de la notificación de la presente resolución e inscripción de la mismo

en el Registro Mantimo Salvadoreño (REMS). V) INFORME SOBREEL SEMINARIC

CURSO REGIONAL PARA JEFES DE LAS AUTORIDADES MARITIMAS DE ROCRAM -CA Y IA

XVIII REUNIÓN ORDINARIA DE ROCRAM- CA Y DE REPÚBLICA DOMINICANA. EI SEñO

Gerente Martimo, Arquitecto Eduardo Barrientos, presentó el informe del evento

desarrollado en El Salvador del 31 de enero al 04 de febrero de 2011, dirigido a Jefe

de Autoridades Maritimas de ROCRAM - CA y la XVII REUNIÓN ORDINARIA DE

ROCRAM-CA Y REPUBLICA DOMINICANA. Explicó que los objetivos del seminaro de

OCRAM – CA pretenden Informar sobre la situación de los principales Convenios
nivel Intemacional y la necesidad de implementaros; Conocer sobre la relación de la

Autordades Martimas con el desarrollo del Transporte Marftimo Intemacional: Conocer

a importancia de los Servicios Meteorológicos e Hidrográficos para beneficio de l
region; Informar sobre el avance del Programa de Cooperación Técnica de la ON
para los paises de ROCRAM-CA; y definirlas necesidades de Asistencia Técnica de lo

pases miembros de ROCRAM-CA. Como concusión explicó que en dicho eventos
conocieron los avances de cada una de las administraciones martimas. también s
desarolo un taller para concretizar las necesidades de Asistencia Técnica para l
pases de la ROCRAM-CA para el bienio 2010-2013. Expresó el señor Gerente Mailim
que sawvador presentó los siguientes temas: al Confomación del consejo de
uanos bj seguidad en los puenos maniobras ataque y desataque). c Tamad
muesras coniamnación maina d Arqueo de buaues entre atros Come

connuacion del evenio enlaXI Reurión Ordnaia de ROCRAM-Casetaiaonb
guene lem af Iapao dea Preidencia de ROCRAMCA b Presenadó da



Plan de Acción de la Estrategia Mańtima Portuaria Regional Centroamericc
Desarollo de talleres por los participantes que comprende: 1) Transporte Mart
Administraciones Maritimas, 3) Formación Maritima y 4 Espacios Martimos y Coste
Como conclusión del evento se detallo la designación de Coordinadores ennsqos
iguientes temas: af Seguridad martima. bl Prevención de la contaminación. c
Legislación martima. d) Ca acitación formación marítima: y e) Facilitaciony

presentación de planes de trabajo en 60 días plan de trabajo. Así mismo el señor Pedro
San Miguel; Jete de la Sección de America Latina y el Carbe División de Cooperaciór

Tecnica de la OMI, hizo extensiva la invitación a todos los países miembros de la

ROCRAM-CA, para que nombraran a los representantes de su país para participar en

el "Seminario Regional Sobre Familiarización con las Enmiendas de Manila al Convenio

STCW y el Codigo", a realizarse del 11 al 15 de abril de 2011, en la ciudad de Panamá

Republica de Panamá. Los candidatos propuestos por esta Autoridad, para participar

en el evento son el Ingeniero Juan José Giammattei Fernández, Director Ejecutivo y e

Arquitecto José Eduardo Barrientos, Gerente Martimo. Los gastos de estadía y viaje

serán otorgados por la Organización Martima Internacional, OMI,por lo que

únicamente se està solicitando la Licencia con Goce de Sueldo. RESOlUCIóN No.

012/2011.Losseñores miembros del Consejo Directivo hicieron manifiesta su

conformidad con la participación del señor Director Eiecutivo v del señor Gerente

Mantimo; ya que esto familiarizara a los estados miembros con las enmiendas de

Manila que proveen estándares de entrenamiento actualizados para suplir, promover y

aumentar las demandas del sector maritimo, actuales y futuras y promover la

uniformidad y la implementación efectiva del Convenio STCW. El Consejo Directivo

ACUERDA POR UNANIMIDAD: a) Autorizar la participación del Ingeniero Juan José

Giammattei Fernandez, Director Ejecutivo y Arquitecto José Eduardo Barrientos,

Gerente Maritimo, en el “Seminario Regional Sobre Familiarización con las Enmiendas

de Manila al Convenio STCW y el Codigo", a realizarse del 11 al 15 de abril de 2011, er

la ciudad de Panamá, Republica de Panamá. b) Conceder misión oficial y permiso

con goce de sueldo. Los gastos de estadia y viaje serán auspiciados por la

Organización Maritima Internacional, OMI, por consiguiente, de conformidad al Art. 25

del Reglamento de Viaticos por Misiones Oficiales al Interior y Exterior del Pais, y por

motivos de austeridad, no se autoniza el pago por parte de la AMP, de ningún

Complemento.VI)INFORMEDELPROCESODECONCESIÓNDELOSPUERTOS

SAlVADORENOS. El señor Presidente del Consejo Directivo, Capitán de Navío DEM

René Ernesto Hernández Osegueda, informo que la próxima semana se espera que

venga al país el Consultor de nacionalidad mexicana Licenciado Juan Flores

contratado por la Corporación Financiera Internacional (IFC) y el Banco Mundial para

asesorar al Gobierno de El Salvador en la definición del modelo de concesión que se

va a aplicar en el Puerto de La Unión. A pesar de que en algunas noticias de periódico

e ha afirmado que la próxima semana estara terminado el proyecto de decreto, que

contendrá el modelo y las bases de la licitación, se ha sabido que se continùc

trabaiando en la definición de los elementos del decreto y que no existe una versiór

definitiva del mismo. A continuación el señor Director Ejecutivo, Ingeniero Juan José

Giammattei Fernández informó que siguiendo las directrices emanadas de este

e
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Conseio Directivo, de dar a conocer a los sectores academcos y empresañales la
actividades de la AMP v el papel relevante que le coresponde desarollar dentro de
un proceso de concesión de los puertos salvadoreños, se reunió el lunes 7 de febrer
de 2011. en horas del mediodía, con el Consejo Directivo de la Asociación Nacional de
a Empresa Privada (ANEP); en la reunión lo acompañó el señor Drector Licenciado
José Mano Magaña Granados y el icenciado Carlos Borja Letona, anterior Direcior
iecutivo de la AMP. Expresó que el señor Presidente de la ANEP hizo tres preguntas
Se conoce en la AMP la versión más reciente del proyecto de concesión de lo
puertos salvadoreños?: #Cómo está atendiendo la AMP las solicitudes de registro y de
zarpe de las embarcaciones deporivas? zCuál es el status de la Institución per se?. E
eñor Director Eecutivo Ingeniero Giammattei contesto ampliamente dichas preguntas
sin embargo, los miembros del Consejo Directivo de la ANEP senalaron la conveniencia
de que la AMP se provecte más en la sociedad salvadorena, para que se respete y

aprecie el importante papel que desempeña; dijeron que para dar a conocer la AMF
debe hacerse una ofensiva publicitaria; está haciendo falta una comunicación hacia

fuera y debe aprovechar la AMP todas las oportunidades que se le presenten para

darse a conocer en los periódicos. El país necesita un regulador fuerte para que sed

respetado y sus mandatos se cumplan; por consiguiente de debe asumir y ejercer

firmemente ese rol de regulador. En la misma reunión se vertieron algunos comentaios

interesantes, como son: al Que la AMP organice un curso de capacitación en temas

marítimos v portuarios, dirngido a periodistas y comunicadores sociales; b) Que la AMP

organice en la Universidades privadas ciclos de conferencias en las que nuestros

profesionales den a conocer la actividad Maritima portuaria. Los señores Directores

agradecieron el informe y se dieron por enterados. VII) VARIOS.1) PAG0 DE MEMBRESlA

A LA COCATRAM. El señor Director Ejecutivo, Ingeniero Juan José Fernández

Giammattei, informó que mediante Resolución del Honorable Directorio de la

Comisión Centroamericana de Transporte de Transporte Maritimo (COCATRAM), en su

LVIII Reunión Ordinaria, celebrada el 6 de febrero de 2009, resolvió apoyar al Sector

Portuario y a las Autoridades Maritimas en materia de capacitación. Informo el Ing

Giammattei sobre el rol que desempeña la Red de Capacitación de la Comisión

Centroamericana de Transporte Martimo (COCATRAM), de la cual la AMP es miemoro

y que dentro de su rol, está coordinar la cooperación regional entre los países, a través

de la realización de servicios de capacitación, asesoría, v consultoría al sector mantimo

portuario de Centroamérica. También recordó que el financiamiento para los

proyectos que realiza la Red Regional de Capacitación, proviene de las siguientes

fuentes: Fondos de Cooperación Horizontal, los cuales son presupuestados anualmenie

por la COCATRAM para los sectores portuarios y martimos, por un monto de US *

5,000,00 para cada sector por pais, Los fondos de membresía provienen de la cuota

anual que los paises miembros deben cancelar a la COCATRAM, anualmente por un

monto de US $3,000,00, para actividades de capacitación propias del país. Menciono
os beneficios que se obtienen por ser miembros de la red de COCATRAM, es la

participación gratuita a eventos que desarrollan los Centros de Capacitación del
Región, becas para cusos especializados a nivel regional, entre otros. Que para segui
gozando de éstos, es necesario cancelar el Fondo de Membresia a la COCATRAM
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corespondenie a año fscal 2011: por un valor de 1RES ML DOLARES (5300000)
ESOWCION No, 013/2011. En visia de lo aneior el Conseio Drecivo ACURDA
UNANMDAD: af Auiorizar el pago de TRES MIL DOLARES (33,000.00), en confepio de
fondo de Membresia de la Red Regional de Capacitación de la COCATRAM
corespondiente al año fiscal 2011; b) Dichos fondos serán financiados con e
presupuesto ordinario de la AMP para el ejercicio fscal del año 2011. 2) MSION
OFICIAL PARTICIPACION A LA XII REUNIÓN DEL COMITÉ EJECUTIVO DE LA COMISIÓN
NIERAMERICANA DE PUERTOS (CECIP). El señor Director Ejecutivo, Ing. Juan José
Giammattei Fenández, dio a conocer la convocatona enviada por la Secretaria de la
Comsion Interamericana de Puertos, de la Organización de Estados Americanos (CIP
OEA), para participar en la XII Reunión del Comité Ejecutivo de la Comisiór
nteramericana Puertos (CECIP) que tendrá lugar del 29 de marzo al 1 de abril de
20; en la Ciudad de Viña del Mar, República de Chile. El obietivo de la reunión es
evaluar el cumplimiento de los planes de trabajo de los subcomités realizados en 2010

definir los planes de trabajo de los subcomités para 2011; considerar la propuesta de
eforma del reglamento y del regimén de contribuciones financieras a la CIP y fiar la
sede de las próximas reuniones del CECIP; entre otros. Los candidatos elegibles para
esta reunion son el señor Presidente del Consejo Directivo de la AMP, Capitán de Navíc

Rene Enesto Hernández Osegueda y el señor Director Ejecutivo, Ingeniero Juan José

Giammattei Fernández. Los señores Directores comentaron la importancia de que

participe el señor Presidente del CDAPM y del Director Ejecutivo para que conozcan el

cumplimiento de los planes de trabajo de los subcomités; y la definición de perfiles

para el próximo ejercicio. RESOLUCIÓN No. 014/2011. Los señores Miembros del Consejo

Directivo, ACUERDAN POR UNANIMIDAD: a) Autorizarla participación del señor

Presidente del Consejo Directivo de la AMP, Capitán de Navío René Ernesto Hernández

Osegueda y del señor Director Ejecutivo, Ingeniero Juan José Giammattei Fernández

para participar en la XII Reunión del Comité Eiecutivo de la Comisión Interamernicanc

Puertos (CECIP) que tendrá lugar del 29 de marzo al 1 de abril de 2011: en la Ciudad

de Vina del Mar, Republica de Chile. b) Autorizar la Misión Oficial y el pago de los

gastos que fueren aplicables de conformidad con el Reglamento Interno de Viáticos y

Gastos de Representación para Misiones Oficiales al Exterior e Interior del país. 3)

APOYO A LA TRIGESIMO QUINTA REUNIÒN DE LOS CENTROS DE CAPACITACIÒN

MARiTIMA DE COCATRAM. El señor Director Ejecutivo, Ing. Juan José Giammatte

Fernández, manifestó que ha recibido comunicación suscrita por el señor Franklin

Sequeira, Presidente de COCATRAM, dando a conocer que del primero al tres de

marzo de dos mil once, está prevista la realización de la XXXV Reunión Ordinaria de los

Centros de Capacitación Maritimo Portuaria de Centro América, en el Hotel Roya

Decameròn Salinitas, en Acajutla, Departamento de Sonsonate. El objetivo de la

reunión es fortalecer la gestión operativa y tecnica de los Centros de Capacitación de

sector marítimo portuañio de Centro America; evaluar los resultados obtenidos en e

2010 v elaborar en conjunto programas de capacitación a nivel nacional y regional en

el marco de la Cooperación Horizontal entre los paises con el respaldo de la

COCATRAM, la OMI y de los países mismos, de acuerdo a las necesidades actuales. De

parte de la AMP de El Salvador se ha invitado a participar a la Licenciada Flor de Maria

ctiv
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Rivas, Encargada de Recursos Humanos, por ser ella el enlace que designó la AMP ante

la COCATRAM para manejar el tema de la capacitación y adiestramiento. lo

COCATRAM solicita la colaboración de la AMP en dicho evento, en cuanto

participar en el acto inaugural, apoyar con la organización logistica, facilitar equipos y
colaborar con los traslados de los participantes desde el aeropuerto nacia el Hote

Royal Decameròn Salinitas. Confirman en la nota que la COCAIRAM cubrirá los costos

de estadía v alimentación de la Licenciada Flor de Maria Rivas durante el evento. Los

señores Directores expresaron su asentimiento para apoyar a la COCATRAM en e

desarrollo de la citada Reunión de los Centros de Capacitación; en cuanto se tenga e

programa del acto inaugural y de la clausura, así como de todo el evento, se podría

programar qué autoridades y funcionarios de la AMP asistan a esos actos solemnes de

apertura v clausura. Para el apoyo con el traslado del aeropuerto al hotel y viceversa

al conocer el programa de llegada de los participantes extranjeros, el Encargado de

Servicios Generales y la Encargada de Recursos Humanos pueden coordinar el sistema

de transporte, va que si los dos motoristas que se tienen no alcanzan a desarrollar esc

abor, se podra solicitar colaboración al personal de la institución, RESOLUCIoN No
015/2011. Los señores Miembros del Consejo Directivo, conscientes de la importancia

de apovar a la COCATRAM en el desarollo de las actividades de capacitación

maftimo portuaria para el personal de la región centroamericana, POR uNANIMIDAn

ACUERDAN: a) Instruir al señor Director Ejecutivo, que con la asistencia de lo

Encargada de Comunicaciones, de la Encargada de Recursos Humanos y de

Encargado de Servicios Generales, brinden todo el apoyo que sea necesaro para lo
ealización v éxito de la Trigésimo Quinta Reunión Ordinaria de los Centros de

Capacitación del Sector Marftimo Portuaño de Centro America, que tendra lugar de
primero al tres de marzo de 2011 en el Hotel Royal Decamerón Salinitas, en Acajutla
Departamento de Sonsonate; b) Conceder permiso con goce de sueldo para que
asista a dicha Reunión, en representación de la AMP, la Licenciada Flor de Maria Rivas

Encargada de Recursos Humanos; c) Que al concluir el evento, la Encargada de
Recursos Humanos y la Encargada de Comunicaciones presenten una liquidación de

os gastos en que se haya incurido en el apoyo brindado para el desarollo de la
dciividad. 4) RECONOCIMIENTO A ALBA PETROLEOS DE EL SALVADOR, S.A. Los seño1e
Miembros del Consejo Directivo comentaron que está por concluir el Proyecto de una
Terminal de Amarre de Punto Múltiple que la sociedad ALBA PEIROLEOS DE E
AlVADOR, S.A. ha estado construyendo desde hace dos años en el Puerto de
Acajutla. Se dijo que es una obra de gran envergadura, con una inversión de más de
cien milones de dólares, que ha generado oportunidades de empleo para muchos
alvadoreños, sin contar el impacto que esa inversión tiene en el desarrollo yl
ituación financiera del país. También se comentó que a pesar de la complejidady de
o novedoso del provecio, los funcionaros de ALBA PETROLEOS se han conducido cor

toda seriedad y profesionalismo y en todo momento atendieron los requerimientos

eñalamientos que les hizo el personal técnico de la AMP: siempre han estado prestos

presentar la documentación y estudios requeridos en los Reglamentos y normativ
emitida por la Autoidad Martima Portuara. La actitud franca y abierta de lo
profesionales y otros técnicos de ALBA PETROLEOS permitió al personal de la AM
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interactuar e intervenir en el momento oportuno para que las obras avanzaran

y en el tiempo previsto. Se dijo que en el acto de inauguración de esas obras

probablemente será en el mes de abril de 2011, con la asistencia de presidantes y
funcionaros importantes de la región latinoamericana, se puede aprovechar para que

a AMP entregue una placa de honor y haga un reconocimiento público a AlBA

PETROLEOS por ese profesionalismo y actitud positiva demostrada en el desarrollo de

proyecto; actitud que contrasta con otras entidades salvadoreñas que ha sido

reticentes en reconocer la autoridad de la AMPy que alguna vez no han sido

eficientes en acatar las directrices técnicas emanadas de la AMP. RESOLUCIòN No.

016/2011. Los señores Miembros del Consejo Directivo, POR UNANIMIDAD RESUELVEN

Encomendar al señor Director Ejecutivo, que con el apoyo de la Encargada de

Comunicaciones y Relaciones Públicas de la AMP, estén pendientes de entregar un

reconocimiento a la sociedad ALBA PETROLEOS DE EL SALVADOR. S.A. en el acto oficia

de inauguración del proyecto que han construido en el Puerto de Acajutla. Habiendo

tratado los puntos previstos en la Agenda, se dio por terminada la sesión a las veinte

horas del dia de su fecha.

Rene Ernesto ndezOsegueda Francisco vardo Po lo Morales

José Mar gana dos Barberena

Jor Eduardo Castillo Vrrutia Roger n Avilez Herdocia

Jose Roberto M randa Alegria

ACTA NÚMERO OCHO DE SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DIRECTIVO DE LA AUTORIDAD

MArítIMA PORTUARIA. En la ciudad de San Salvador, a las doce horas del dic

dieciocho de febrero de dos mil once, en las oficinas de la AMP ubicadas en Colonia

San Benito, Bulevar del Hipódromo número quinientos ocho, se procede a constituir e

quórum v celebrarsesión de Consejo Directivo, Estan presentes: Capltán de Navío
René Ernesto Hernández Osegueda, Director Presidente, quien preside la sesión

ingeniero Francisco Eduardo Porillo Morales, Director Propietano; Ingeniero Jose fredy
Vilalta Barberena, Director Propietaro; Licenciado Jose Marlo Magaña Granados

Director Propietario; Ingentero Jorge Eduardo Castillo Unrutla, Director Suplente

icenciado José Roberto Miranda Alegra, Director Suplente; Lic. Marco Javler Calvo

Caminos, Director Suplente. Ingeniero Juan JoseGiammattel Fernández, Director

ecutivo: AUSENTE CON EXCUSA: licenclado Roger Martin Avllez Herdocla, Director

Propielorio. I) VERIFICACIÓN DEL QUÓRUMY APROBACIÓN DEIA AGENDA. Se procede
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venfcare auoumv sedesanola laagenda siguienie, II) LEClurA
DEl ACTA AnreRIOR. Se da lectura al acta corespondiente a la sesión Número CD
AMP/07/201 del dia nueve de febrero de dos mil once, la cual se aprueba por
unanimidad v se procede a la fima de la misma. II) INFORME DE LOS ESTADOs
FINANCIEroS AL 31 DE ENERO DE 2011. El licenciado Nelson Gujada Lara, Jefe de l
Unidad Fnanciera Institucional UF, presentó el informe financiero correspondiente a
mes de enero del año 2011. Dijo que en cumplimiento a la funcion Técnica y Lega
encomendado por el CDAMP sobre informar de la situación de la ejecuciór
presupuestaria, de toda la situación financiera de la AMP, dio a conocer el resultado
de la gestión correspondiente al mes de enero de 2011, A continuación presentó e
cuadro que comprende el PRESupuEstO AJUSTADO 2011 (En Miles de Dolares)

Presupuesto
Original

Presupuesto
ustado

Conce
Variación

to

2,101.5
374.6

CEpa

Corsain 55./ 20.0

Cenergica
130.0 130.0

Rasa 15.0 20.0

107.0 150.0 43.0 40%

533.3 529.7

resos 2,101.5 2,476.1 374.6

1.450.0

370.9 325.0 -45.9 12%

150.2 25.0 125.2

130.4 105.0 25.4

2012 571.1 5/1.1 1 00%

También Dresentó la EJECUCIÓN PRESUPUESTO DE INGRESOS AJUSTADO – 2011

(En Miles de Dolares)

Presupuosto
ustade Percibido Pendiento Percibido

CEpa 1 18. 79

CORSAIN/ 20.0 20.0 0%

Rasa 20.0 18.2 9%

CenErgica 15.4 1 14.6

150.0 19.8 130.4 13%6

TotalProsu orativo 1,942.8 1 66.3 1,787.5 8%

2010 533.3 533.3 1 00%

TotalProsu 76.1 685.g 1,787.6 20%

1/Coro faoturaciónononero/2011

COMPARAIIVO DE INGRESOS 2010-2011 (En Dólares Miles de DólaresS

Conee
Variacion

Absoiuta Variacibn %

CEPa
120.4

CoRsaIN1/

hasa

CenERg Ca

Af
19.e

13.0

166.3
13 .0 18.6

1/ Cero faoturaolón en enero/2011

niome de los Egresos: EJECUCIÓN PRESUPUESTO DE EGRESOS AJUSTADO 2011(En
Miles de Dolares)
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Conoepto

ogueion Saldo

Conse

150.2

102.5

125.0

ara concluir presentó el cuadro comparativo de Earesos 2011-2010 asi
Concepto

2011
Variación

Absoiuta

Variaoion
2010

279

126.0 122.0

os señores miembros del Consejo Directivo se dieron por enterados. IV) INFORME
OBRE MUELLE MUNICIPAL DE LA UNÓN. El señor Gerenie Porluaro, Ingeniero Ramór
derera Coello, asistido por la Arquitecta Lorena Aiola, presentó elstatus de la Solicitud
de Reconsideración de la Resolución sobre Modificaciones al Provecto Muelle
Municipal de La Unión, luego de resultados de estudio de Refracción Sismica v
reuniones recientes con Secretaría Técnica de la Presidencia de la República Cito
como antecedentes que con fecha 5 de Noviembre del 2010 FISDL-Alcaldía de Lo

unión remiten documentación con supuesta subsanación de observaciones de

proyecto y comentarios del formulador. El día 24 de Noviembre del 2010 el CDAMr

emite Resolución No.104/2010 denegando la solicitud de Autorización a modificaciones

en el Proyecto Muelle Municipal de La Unión. Por su parte la Alcaldía Municipal de La
Unión presentó solicitud de reconsideración a la denegatoria el 31 de enero del 2011

con argumentos del Asesor para el proyecto, Consideraciones: En relación a lo

situación actual de la obra el gerente Portuario mencionó: 1) La Suspensiór

Administrativa del Proyecto fué emitida por el FISDL el 16 de julio de 2010, por

inconsistencias tecnicas. 2) El estudio de Refracción Sismica estableció científicamente

que la condición del espigón es aceptable. 3) La Secretaría Técnica expresó que se

está elaborando una nueva carpeta con una propuesta congruente a diseño origina

e incluyendo estudios basicos. 4) La AMP esta lista para emitir Autorización luego de

revisión de la nueva propuesta.Los señores Directores agradecieron al Gerente

Portuario por el informe presentado. V) INFORME SOBRE AYUDAS A LA NAVEGACION EN

EL CANAL DE ACCESO DEL PUERTO DE LA UNIÓN. El Arquitecto Eduardo Barrienios

Gerente Maritimo, el señor Gerente Portuanio Ingeniero, Ramón Herrera, y la

Encargada de Infraestructura Portuaria, Arquitecto Lorena Arriola,presentarone

informe sobre Ayudas a la Navegación en el Canal de Acceso del Puerto de la Unión

Comentó el Arquitecto Barrientos queel señor Gerente Portuario le pidió opinión

técnica para autorizar el cambio de posición de la Boya numero 12 del canal de

acceso del Puerto de La Unión; e hizo la reseña siguiente: El señor Director Ejecutivo

mediante nota AMP-DE-2008, hizo del conocimiento de CEPA que se han recibido

informes de capitanes y prácticos que utilizan el canal de acceso del Puerto La Unión

reportando que los espacios son insuficientes en el canal de acceso y entre las boyas.

Que en atención a dicha nota en octubre de 2008, CEPA respondió a la AMP que la

separación entre boyas, está de acuerdo al diseño y a su instalación; que cada boya
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ene supopiomavmenio, dependendo del ado de bomeoy de la prolunddad de
nstalación del muero: v que el canal exteior fiene un ancho de 13/ mis y unc
brofunddad de 1450m desdela mareabaja. Aimsmo afiman en dicha nota que la
bovas no afectan la movlidad de las embarcaciones porque la separación ente ella
es mavor de 100 mis. En sus Prolestas los Capitanes mencionan: af canal no posee
bova de mar o derecalada. MV KINGF. bf Que no exste una boya prncipal alind
del canal de navegación. MV CuPPER MELODY, cf Según cara nautca, el ancho de
canal es aproximadamente de 100 mis, sin embargo, las boyas estan en posición de
a 70 mis una de otra. M/V LA BOUSSOLE, df La anchura entre las boyas 1-2, 34, 54
parece adecuada hasta buques de 60 mis de eslora, no asi para mayores. M
OPHELA. Asimismo. los Prácticos mencionan: af que algunos Capitanes navegan de
forma paralelayfuera de la boyas 34y5-6 debido ala estrechez delas boyas, bf Cor
marejada en popa el paso entre las boyas 5óno permite mantener el cursoy pasar er
medio de las bovas, cl Que desconocen el procedimiento de ingreso de los buque
propuesto por JICA, Según informes de las Delegaciones de la AMP sobre las maniobra
fectuadas por los capitanes de Buques, señalan: af Que en el caso del M/Y Amyntor
e verficó aue hubo fallo en las comunicaciones, entre el Capitán y el Practico, ya que
no hay fluidez con elidioma inglés por el personal que presta el servicio, b) CMA CGM
a Boussole. El Capitán del Buque señaló que encontró corta distancia entre las

bovas. c) M/V CMA CGM Pacífico. No se utilizó el paso por las primeras 4 boyas de
canal señalado como seguro, sino que el buque navegó paralelamente a las boyas

ojas 2 v 4 terminó colisionando la boya No. 12. Comentó el señor Gerente Mantima
que se cuenta con la propuesta de la empresa supervisora NIPPON KOEl relacionado
con la reubicación de las bovas del canal de acceso del Puerto de La Union. Segun e

informe emitido por NPpON KOEI, CEPA solicitó la posibilidad de mover solamente uno

de los pares de boyas; al respecto la empresa NPPON KOEll respondeque de
acuerdo a las recomendaciones de las directrices preliminares de canal de acceso y

de la IALA, se recomendóque la posición de la boya de paso inocente, estarc

ocalizada a igual distancia del centro del canal, en ese sentido, se ha proveido que e

apéndice 3 de las ayudas a la navegación, sería el sigulente: boya ly 2: 197 m de
distancia en paralelo contra el canal; boya 3 y 4: 197 m de distancia en paralelo

contra el canal; boya 5 y 6: 197 m de distancia en paralelo contra el canal; boya 7

mantiene la posición original; boya 8: posición opcional más profunda de 20 m; boya %

mantiene posición original, boya 11: mantiene la posición original; boya 12: posicion

opcional más profunda de 20 m; boya 13: 200 m de distancia en paralelo contra e
canal. Comentó el Ara. Barrientos que según el análisis de CEPA, para solicitar la

movilización de la bova 12 se consideraron los siguientes aspectos: En la posición de

reubicación de la boya No. 12, la última carta náutica de 2009, reporta profundidades

congruentes con las profundidades del diseño del canal de acceso del puerto. Con

base a la normativade las directrices preliminares de la lALA v la empresa NIPpON

OEL propone: 1) Ampliar la separación entre boyas, se reubique la posición de la

siguiente manera: 1,2,3,4,5,6, 13 y 14, fuera del borde del canal externo o inteno de

acuerdo al caso. 2) que las boyas 7, ? y 11, recomienda dejarlas en posición que estar



aguas con profanidades mayores de 20 m. Que según lo expresado por CEPA
manifiesta solo retomar la recomendación del desplazamiento de la bova 12, no a

ubicacion opcional propuesta, por considerar que coincide con la opción de los
prácticos, que la posición sugerida por CEPA faprox. 250 m en dirección al conjunto de
as boyas 13 y 14 sobre su mismo alineamiento y trayectoria) es más conveniente parc
garantizar la seguridad de la navegación. En cuanto a la opinión y recomendación
sobre el problema se detalla: 1) Que las propuestas de maniobras y de atraque y

desatraque, según el manual de operaciones para el ingreso de buques al Puerto de

a Unión de JICA, no se han aplicado. 2) Falta de capacitación a prácticos y patrones
de remolcadores sobre el procedimiento propuesto por JICA. 3) No hay instrucciór

para prácticos y patrones de remolcadores sobre mareas y condición del viento. 4
Problemas de calado. 5) Recomendación de NIppON KOEI de movilizar diferentes

boyas, no solo una boya. 6) Que habrá que evaluar el sistema de comunicaciones

maritimas (VTS), y para concluir comentó el señor Gerente Portuario que desde el punto

de vista de la seguridad de la navegación y debido a las consecuencias que puede

ocasionar al Estado de El Salvadory a la complejidad de los problemas que se har

dado, lo que implica todo el sistema de ayudas a la navegación, es necesario contar

con una asistencia especializada en la materia (comunicaciones y ayudas a la

navegación e infraestructura). Ante la problemática planteada por el señor Gerente

Maritimo, los señores Directores comentaron la necesidad de dar una respuesta integra

a todos los problemas. Si se han recibido protestas de buques que han arribado en los

últimos meses a La Unión, la AMP tiene que dar una respuesta y seria apropiado

plantear el caso a las altas autoridades de CEPA. Nos interesa saber si va a funcionar o

no la Consultoria y asistencia técnica de parte de Chile. Hace más de tres años que la

AMP ha estado solicitando información a CEPA y todavia hay algunos datos que no se

han recibido a entera satisfacción. Dijeron que se podría encomendar al señor Director

Ejecutivo que convoque al Presidente de CEPA a una reunión en la AMP, porque se

trata de un problema de país y queremos exponerle la situación. Sabemos que no solo

se tiene el problema de una o varias boyas, sino que hay problemas más graves y

costosos, como es el calado del canal de acceso. Si no se corrigen desde ahora las

cosas, vendrá después un concesionario del Puerto de La Unión que va a demandar ai

Estado de El Salvador por no haberle dado información fidedigna al promover la

concesión. Se comentó que los remolcadores deberían iniciar su labor desde la zona

de fondeo, a lo largo del denominado Canal Exterior y del Canal Interior. Todo lo que

se haga a favor de la operación segura del Puerto de La Unión incidirá en beneficio de
Puerto CORSAlN; por tal motivo, debemos incluir a CORSAlN en las conversaciones cor

CEPA v en el análisis que se haga para buscar soluciones a los problemas comunes

boyas, canal de acceso, profundidad del canal, remolcadores, etc. Se concluyó e

punto con la necesidad urgente de convocar al señor Presidente de CEPA para que

venga a la AMP lo más pronto posible.; de parte de la AMP estaran presentes el señor
Presidente del Consejo Directivo, Capitán de Navío DEM Hernández Osegueda, los

señores Directores Ingeniero José Fredy Villalta Barberena, Ing. Francisco Eduardo

Portillo Morales: el señor Director Ejecutivo, Ingeniero Juan José Giammattei y los

Gerentes Portuario v Martimo. RESOLUCIóN No, 17/2011. Los señores Directores en vista
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de los problemas que exsten en el Puerio de La Unión, POR UNANMDAD ACuERDAN
nstruir al señor DrectorEecutvo que convoque al señor Presidente de CEPA para que
venga ala AMP a tratar asuntos relacionados con las boyas, el calado del canal de
acceso, ylos problemas existentes en el Puerto de la Unión; por parte de la AMp
estarán presentes el señor Presidente del Consejo Directivo, Capitlan de Navio René
mesto Hemández Osegueda, los señores Directores Ingeniero Jose Fredy Villalta
Barberena, Ina. Francisco Eduardo Porilo Morales; el señor Director Eecutivo, Ingeniera
Juan José Giammattei v los Gerentes Poriuaro y Martimo. VI) REGLAMENIO INTERNO
PARA LA DELEGACIÓN DE FIRMA DEL DIRECTOR EJECUTIVO:

RESOLUCION No. 18/2011

EL CONSEIO DIRECTIVO DE LA AUTORIDAD MARITIMA PORTUARIA

ConsiDerando:

Que la Ley General Mańtimo Portuarna, LGMP: establecida por Decreto
egislativo número 994, de fecha 19 de septiembre de 2002, publicada en e
Diaro Oficial número 182, tomo 357, de fecha 1 de octubre del mismo año

vigente desde el 1 de noviembre de 2002, en su articulo 11 inciso segundo
señala que el Director Ejecutivo, dentro de las atribuciones que esta ley le

otorga, podrá delegar en los gerentes de área, específicamente la firma de

documentos v otros actos administrativos, todo lo cual sera establecido y

regulado en el reglamento interno de la AMP

Que en vista del incremento de la demanda de servicios prestados por la AMP y

el aumento de actividades del Director Ejecutivo, es necesario que éste haga

uso de su facultad de delegación de firma y otros actos administrativos

Que con el objetivo de mantener la calidad de los servicios prestados por lo

AMP, es necesario que los Gerentes de las distintas áreas, representen al Director

iecutivo, en el uso de su firma y en la ejecución de otros actos administrativos

determinados.

Por tanto:

El Consejo Directivo de la Autoridad Maritima Portuaria, de conformidad con las

atribuciones que le confieren el articulo 10, numeral 3 de la LGMP

APRUEBA el siguiente

REGLAMENTO INTERNO PARA DELEGACIÓN DE FIRMA DE DOCUMENTOS

Y OTROS ACTOS ADMINISTRATIVOS DEI

Director Ejecutivo de La amp
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Objeto 

Art. 1.- El presente Reglamento tiene por objeto establecer el procedimiento porallo 
& Consejo D 

delegacion de firma de documentos y otros actos administrativos del Director Ejeculvo 

de la AMP, en los Gerentes de las distintas éreas de la misma. 

Responsabilidad 

Art. 2.- El Director Ejecutivo en su calidad de delegante conserva toda la 

responsabilidad de los actos gue se emitan en sy nombre, siempre aue el Gerente 

delegado active dentro de los limites de su delegacién. 

Procedimiento de Delegacién de Firma 

Art. 3.- Cyando asi lo considere pertinente el Director Fjecutivo emitirê resolycién en la 

aue delegar& la firma de documentos y otros actos administrativos, a los Gerentes de 

las distintas dreas de la AMP, siempre y cuando esta cumpla con los siguientes 

reauisitos: 

1) Determinar el Gerente delegado. 

2) Establecer cudl es el tipo de documento o acto administrativo aue dicho 

Gerente podr fimar o ejecutar. 

3) Determinar el periodo o plazo de vigencia de la delegacién, pudiendo 

otorgorse de manera indefinida la firma de documentos o actos recumentes. 

Acto Indelegable 

Art. 4.- Los actos de decisién ague otorgan o deniegan un derecho a un administrado 

no podrén ser delegados por el Director Ejecutivo, en consecyencia la resolucién final 

de todo procedimiento administrotivo cuya competencia haya sido designada por Ley 

ol Director Ejecutivo, deberd ser emilida por él. 

Vigencia y Derogatoria 

Art. 5.- La presente normativa entrarê en vigencia una vez aprobada por el Consejo 

Directvo de la AMP. VI) CASOS DE DECLARACIONES JURADAS: El doctor José 

Alexander Gonzdlez Serrano, Gerente Legal, expresê aye segVn Resolyciën No. 62/2009 

de fecha 8 de julio de 2009, el Consejo Directivo de la AMP resolvi6 aue en el caso de 

ocreditar la propiedad de embarcaciones deporlivas y motos acuëlicas, cuando se 

presenten declaraciones juradas se someterên a conocimiento del Consejo Directivo, 

afin de evalvarlas y determinar si se aceptan como validas. Actyalmente se liene en la 

AMP 3 solicitudes para outorizaciën de embarcaciones deportivas y molos acyëticas 

en las aue se ha presentado declaracién jurada; tales casos son: 1) Embarcaciéën 

BACARDY I: propiedad del sefior Joime Jacobo Miguel Bahaia. 2) Embarcacién 

BAYSHARK: propiedad del sefior Jaime Jacobo Miguel Bahaia. 3) Molo Acuëtica 

   
rectivo 
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odigo Somayoa Uor!. Sesg. S9UN ig Bor R iedad del senor 94; propi 
os presentadas Cumplen CON las 

Morca Yamaha afio 19 
D 

gal, las declaraciones 
Ju! 

Opinién de la Gerencia Le 
: ase de actos juridic 

formolidades previstas en la Ley de Notariado para esta cl j OS Y ng 

. Diectivo de la AMP, Con base 
existe ninguna objeciën para aue el Consejo Directivo ie EN los 

ic son los duefio 
mencionados declaraciones, reconozca due IS solicitantes $ de los 
enciona $ 

i 
9/2011. LOS 

i es. RESOLUCIGN No. 1 Citadas embarcacion legalidad de las declaraciones Presentadas 

ntos gue acreditan la propie doe 

vdes para aUutorizacién de ku 

sefores miembros del Consejs 

Directivo, con base en la opiniën de 

e 
RESUELVEN POR UNANIMIDAD: Aceptar COMO docum 

licit los declaraciones juradas presentadas en los jij ' ee 
embarcaciones deporlivas y motos acuaticas siguientes: 1) Embarca CARDY I; 

propiedad del sefor Jaime Jacobo Miguel Bahaia. 2) ei Ag 
propiedad del sefor Jaime Jacobo Miguel Bohaia. 3) Moto Acualica Merca Yamaha 
ORO 1994; propiedad del sefior Rodrigo Samayoa Lort. Vlll) INFORME DEL PROCESO DE 

CONCESION DE LOS PUERTOS SALVADORENOS. El senior Presidente del Consejo Directivo, 

Capitên de Navio DEM René Ernesto Hemandez Osegueda, informo aue el martes is 

de febrero reciën pasado, se recibië la visita en la AMP de dos ConNsuitores 

intemacionales del IFC, y se conversé ampliamente sobre las diversas opciones Oue se 

tienen para la concesiën de los puertos estatales de El Salvador. También se mencioné 

el proyecto de mejoramiento del Puerto de Acoajutla, segun el cual CEPA tendria gue 

invertir aproximadamente $27 millones para converlilo en un puerto de primer nivel y 

esté en capacidad de atender una carga anual de 230,000 Teus. Los Consultores 

@XPresaron gue ya se deseché la idea de crear un fideicomiso y aue se tiene mé&s 

Claro el papel gue le cormresponde a la AMP. Se le hizo hincapié a los Consultores @ue la 

LGMP prevalece sobre la LACAP, por ser una ley posterior a la LACAP, decretada para 

regular de manera especial lo relativo a los puertos y a la concesiën de los mismos. IN) 

MISION OFICIAL: 1) PARTICIPACION EN LA XXXIN REPICA EN GUATEMALA. El sefor 

Director Ejecutivo, Ing. Juan José Giammattei Fernéndez, presenté invitaciën enviada 
por la Comisién Portyaria Nacional de Guatemala y la Comisiën Centroamericana de 
Transporte Marifimo (COCATRAM) para enviar a dos representantes de la AMP, a 
participar en la XXXI Reuniën Portyaria del Istmo Centroamericano “REPICA". Los 
topicos de discusién gue se abordar&n en esta reuniën ser&n propiciar el intercambio 
de ideas para la solvciën de problemas regionales vinculados con la gestiën y 
operaciones porluarias y demés aspecios relacionados, asi como comparlr 

Pxperencias en lo referentes a estrategias para la puesta en marcha de planes de 
modernizaci6n, innovaciën y legislaciones, entre Ofros. Los Candidatos propuestos para 
asistir a dicho evento son: el sefior Director Ing. José Fredy Villalta Barberena; el sefor 
Director Fjecutivo, Ing. Juan José Giammattei Femêndez Y el sefior Gerente Portuario, 
Ing. Ramon Herrera Coello. El evento se desarmollaré en la Civdad de Guatemala, 
Republica de Guatemala, del 10 al 13 de Mayo de 2011. Los gastos de representaciën, 
boleto terrestre, estadia y alimentaciën serên Cubiertos por la AMP RESOLUCION No. 
20/2011. Los sefiores miembros del Consejo Directivo, ACUERDAN POR UNANIMIDAD: ) 

Autorizar la participaciën del sefor Director Ing. José F      



  

  

   N ; ' ad —)J JE REPICA, Gue se Celebraré en la ciudad de Guatemala, Republica de Guatemolgd IF PA 

10 dl 13 de mayo de 2011. b) Autorizar la Misién Oficial y el pago de los gastos aug— 

fveren aplicables de conformidad con el Reglamento Intemo de Viëticos y Gastosideo 
Representaciën para Misiones Oficiales al Exterior e Interior del Pais. c) Se designa 

como Jefe de Misiéën al sefor Director Ejecutivo, Ingeniero Juan José Giammattei 

Fermandez. 2) PARTICIPACION EN LA LXVI REUNION ORDINARIA DEL DIRECTORIO DE 

COCATRAM EN NICARAGUA. El sekor Director Presidente del Consejo Directivo, Capitin 

de Navio René Emesto Hernéndez Osegueda, manifesté aue del Directorio de la 

COCATRAM, se ha recibido invitaciéën, para participar En la LXVI REUNION ORDINARIA 

DEL DIRECTORIO DE LA COCATRAM, y a solicitud del sefior Viceministro de Transporte, 

Don Nelson Garcia, solicitandole aue le acompane, asistië al evento aue se efectvarê 

el 25 de febrero de 2011, en la civdad de Granada, Replblica de Nicaragua. La 

participacién en la reuniën de tan importante organismo regional del sector marftimo, 

est& regida por el Capitulo X, Disposiciones Finales, Articulo 83 del Régimen Estatutario 

vigente de la COCATRAM. RESOLUCION No. 021/2011. Los sefiores miembros del 

Consejo Directivo POR UNANIMIDAD ACUERDAN: a) Autorzar al sefior Director 

Presidente del Consejo Directivo, Capitên de Navio René Ernesto Hernêndez 

Osegueda, para aue participe en la LXVI REUNION ORDINARIA DEL DIRECTORIO DE LA 

COCATRAM, aue se efectyar& en la civdad de Granada, Repblica de Nicaragua, el 

25 de febrero de 2011. b) Autorizar la Misiéën Oficial, el pago del boleto aéreo y demds 

9Ostos aue fyeren aplicables segVn el Reglamento para el Pago de Viëticos por 

Misiones Oficiales al Interior y Exterior del Pais. X) VARIOS. Los sefiores Directores 

recomendaron aue es conveniente darle seguimiento al Planeamiento Estratégico; 

por lo gue se podria programar aue periédicamente se informe al Consejo Directivo 

del oavance de este Plan. Habiendo tratado los puntos previstos en la Agenda, se dio 

por terminada la sesién a las guince horas del dia de su fecha. 

René Eme ndez Osegueda 

  

   
anddos José Fr llalta Barberena 

  

oo —R— 
Jorfe Eduardo Castillo Urrutia José Roberto Miranda Alegria 

ACTA NUMERO NUEVE DE SESION ORDINARIA DEL CONSEJO DIRECTIVO DE LA AUTORIDAD 

MARITIMA PORTUARIA. En la ciudad de San Salvador, a las diecisiete horas del dia 

velntitrés de febrero de dos mil once, en las oficinas de la AMP ubicadas en Colonia     
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